Éric Mouzat

Scènes d’amour
à trois personnages

La Musardine

Peur d’être quittée ou désir non avoué de tenter de nouvelles expériences ? Isabelle n’hésite pas à encourager Romain, le beau jeune homme nonchalant et coureur qu’elle aime passionnément, dans son jeu de séduction avec la belle Clara, et à y prendre part elle-même. Dès lors, ils exploreront ensemble les combinaisons possibles de leur inséparable trio, chacun y trouvant sa place naturelle. Jalousie et perversions deviendront les aiguillons d’un plaisir sans limites.

Professeur à l’Université, Éric Mouzat est en outre réalisateur, scénariste et écrivain. Il a publié dernièrement Petits Arrangements conjugaux à La Musardine et L’Appel du désir aux Éditions Blanche.

1

Les plaisirs de l’amour sont, selon moi, les seuls vrais plaisirs de la vie corporelle.

Montaigne, Essais

J’aime quand il est avachi sur le canapé, négligé, son épaisse chevelure brune aux mèches emmêlées tombant devant ses yeux, son pied nu sur la table basse, l’autre replié sous sa cuisse. Une odeur de shit flotte dans l’air. La cigarette s’est éteinte dans le cendrier. Il me regarde à peine. Il ne veut rien manquer de la fin de son film.

Il me fait juste un clin d’œil. C’est sa manière à lui de me souhaiter la bienvenue chez moi.

Je pose mon cartable et je m’agenouille sur le tapis. Je rallume la cigarette qui traîne dans le cendrier, et je tire une bouffée. Je me sens bien. Le film est en V.O, il n’aime pas les doublages. Je me rapproche de lui. Je caresse ses cuisses à travers la toile de son pantalon. Il fait comme s’il ne s’apercevait de rien, mais je sais bien qu’il apprécie. Il déplie sa jambe et pose son autre pied sur la table. Je me glisse par-dessous entre ses cuisses et mes mains remontent jusqu’à son sexe. Je le sens déjà dur. Je ne sais pas si c’est le film ou moi. Je prends le temps de le tripoter à travers le tissu. Il me regarde furtivement. Façon de m’implorer. J’en frissonne. Lui qui ne demande jamais rien, qui prend les choses comme si tout lui était dû, lui si sûr de son pouvoir, sans un mot, il me supplie.

Je déboutonne son pantalon et le fais glisser un peu. Il se tortille pour m’aider. Il est nu. Il ne porte jamais de culotte : il se sent plus libre ainsi. Il est fraîchement rasé. La douche sera encore pleine de ses poils. Sa peau sent la mousse onctueuse. C’est bon. Je pose mes lèvres autour de son sexe tendu, je lèche sa peau. Je le goûte. Ses testicules bougent. Ils attendent mes mains qui les feront rouler. Je préfère les mettre d’abord dans ma bouche.

Il aime que je les gobe, que je les mouille de ma salive, que je les mordille doucement, que ma langue les fasse tanguer en tous sens.

Il cherche ma tête : ses mains caressent mes cheveux. Il aime cette douceur. Il enroule des mèches autour de ses doigts. Il masse mon crâne. Son sexe glisse entre mes mains. Bientôt je relève la tête et je pose son gland entre mes lèvres. La pointe de ma langue agace sa chair rouge et gorgée de désir. Il appuie sur ma tête. Il voudrait que j’aille plus vite, que je l’engloutisse jusqu’à m’étouffer. Il voudrait que je l’absorbe et le recrache ; il voudrait le flux et le reflux, l’essentiel et le superflu.

Moi, j’aime faire durer. J’aime prendre mon temps. D’abord lécher consciencieusement toute la surface de son gland, chercher les endroits les plus sensibles, apprendre chaque millimètre par cœur, remplir ma bouche de son goût. Il sait que je l’avalerai lorsque je le voudrai, mais il ne peut s’empêcher de faire pression sur ma tête pour que j’aille plus vite, plus loin. J’aime qu’il me force à aller toujours plus profond. J’aime quand il bute au fond de ma gorge : c’est justement à partir de là qu’il voudrait s’engouffrer, dilater mon cou, m’embrocher. Je vais toujours plus bas, je me laisse pénétrer comme une esclave, comme une pute. Je ne peux plus respirer, mais je veux tenir le plus longtemps possible. Après, quand je n’en pourrai plus, je remonterai un peu et je le sucerai jusqu’à ce qu’il jouisse sur ma langue.

Si j’en ai la force, je ferai peut-être une nouvelle tentative. Je sais que bientôt mes lèvres se poseront à la base de sa verge, que je l’aurai tout entier en moi. Ma bouche sera devenue un sexe absolu. Lorsque je serai parvenue à ce point, je ferai mieux encore. J’apprendrai à ouvrir ma bouche plus grand, je sortirai ma langue et je la poserai sur ses testicules. Ce sera comme si nous étions deux à son service, deux bouches : une qu’il enfournera sans ménagement, l’autre qui léchera ses couilles.

Aujourd’hui, quand je suis rentrée, après la classe, j’ai fait comme d’habitude lorsqu’il est affalé dans le canapé. J’ai vite reconnu Sur la route de Madison. Clint Eastwood est sa passion. J’avais dû le regarder au moins trois fois.

Je me suis tout de suite mise à l’œuvre. J’avais franchi une nouvelle étape. Je sentais presque mes lèvres atteindre la peau rasée de son pubis. J’avais à peine un millimètre à engloutir, et je serais au bout.

Son téléphone a sonné.

J’ai fait remonter son sexe dans ma bouche. Sa main m’a demandé de continuer. Elle donnait le rythme qu’il voulait. Il a décroché. C’était Clara. Il a saisi une grosse poignée de mes cheveux pour que je reste en place entre ses cuisses et que je n’arrête pas de le pomper. J’étais à l’affût de ses silences, de ses paroles.

Clara lui fait la cour depuis qu’ils se sont rencontrés au réveillon chez des amis communs. Clara est belle, grande, brune autant que je suis blonde. Elle fait de la peinture parce qu’elle n’a pas besoin de travailler. Je dois reconnaître qu’elle est fascinante, et Romain aime tellement se faire draguer.

Ils ont commencé à bavarder comme si de rien n’était. J’ai vite compris qu’elle lui parlait d’une exposition qu’elle préparait. J’ai frémi quand il a accepté son invitation au vernissage. J’ai arrêté de le sucer, mais sa main m’a forcée à continuer. J’avais le souffle court, mais étrangement ça me plaisait d’entendre cette conversation. J’étais sa chose, son objet de plaisir pendant qu’il badinait avec cette jolie fille. Je me sentais humiliée, mais j’en retirais une forme de jouissance jusqu’alors inconnue.

Romain était sur le point de terminer sa discussion avec Clara quand j’ai senti qu’il allait jouir. J’ai ralenti parce que je voulais que ça dure encore. J’espérais même qu’il la draguerait lui-même pour me faire encore plus mal, qu’il lui dirait les mots qu’il me disait lorsque nous nous sommes connus, qu’il emploierait ce ton qui fait frémir.

Romain a repris sa respiration. Il écoutait Clara. Après quelques secondes, il a demandé aussi une invitation pour moi à son vernissage. Je lui ai serré les couilles si fort qu’il a failli crier. Clara a compris qu’il se passait quelque chose d’étrange. Elle a dû lui poser une question à ce sujet, car, au bout d’un silence, Romain lui a répondu :

— Qu’est-ce qui m’arrive ? Tu ne devineras jamais ! Tu veux vraiment savoir ?

J’ai sursauté. Romain m’a redonné le bon rythme, celui qui conduit à sa jouissance à coup sûr.

— Isabelle est à genoux devant moi… Quand tu as appelé, elle était en train de me pomper…

Ses phrases étaient entrecoupées de silences. J’imaginais Clara, son incrédulité, sa stupeur, ses questions peut-être. Les testicules de Romain commençaient à se rétracter dans mes mains. Je savais qu’il ne tiendrait plus très longtemps.

— Non… Elle s’est pas arrêtée… Elle suce comme une déesse… Oui, elle entend tout… Et je vais bientôt juter dans sa bouche… Ça te plairait d’être à sa place… ? Hum… Alors… Humm… Il faudra…

Il n’a pas pu finir sa phrase. Il a giclé par saccades. Il respirait fort. J’ai fermé les yeux et j’ai vu le visage de Clara. Je l’ai pompé jusqu’à la dernière goutte, puis je me suis relevée. J’avais son sperme sur ma langue, entre mes dents, autour de mes gencives. Il commençait à se mélanger à ma salive.

Clara n’avait pas raccroché.

— Ouais, c’est fini…

Romain a écouté un long moment. Je ne savais pas ce qu’elle lui disait.

— C’est O.K. pour les deux invitations ? D’accord ! Allez, ciao !

Romain a reposé son téléphone sur la table du salon. Il m’a regardée avec intensité. Ses grands yeux bleus me décontenançaient, comme toujours. Il m’a souri.

— Avale, et viens m’embrasser, mon petit cœur.

2

Car c’est double plaisir de tromper le trompeur.

Jean de la Fontaine, Le Coq et le Renard

Quand Romain s’était installé chez moi, je savais exactement ce qui le motivait. Un toit, un confort suffisant, une fille pas trop mal et surtout qui ne lui poserait pas de questions. Il avait pris soin de me tester les premiers temps sur ce dernier point. Bien sûr j’aurais pu réagir lorsqu’il jouait double jeu avec une de ses ex au début de notre relation. Mais avais-je le choix, au juste ?

Certes j’ai du charme, de belles rondeurs, un visage régulier, de longs cheveux blonds aux larges boucles, des yeux verts rieurs, mais Romain est bien mieux que moi, et tous les deux, nous le savons. Avec sa gueule d’ange, ses cheveux noirs qui tombent sur ses yeux, son corps fin et athlétique, sa prestance et son maintien de grand seigneur, il ressemble à ces mannequins de magazines qui me faisaient rêver lorsque j’étais plus jeune. J’ai deviné que je ne le garderais pas longtemps si je n’apprenais pas à aimer ce qu’il est : volage et nonchalant, profiteur et hédoniste. Mais il est tellement beau, tellement doux et câlin, tellement capable des plus touchantes attentions que ses petits défauts s’effacent d’eux-mêmes.

Lorsque Clara est entrée dans son existence, j’ai tremblé. Elle le voulait, c’était certain. Elle l’aurait, c’était probable. Ma seule arme efficace était de chercher et trouver le maximum de plaisir à la situation ambiguë que Romain ne tarderait pas à mettre en place.

J’avais d’abord cru que Clara cherchait à me le voler, mais ma frayeur s’est évanouie lorsque je me suis aperçue que cette fille était moins cruche que moi. Elle le voulait dans son lit, certainement pas dans sa vie. Clara ne manifestait aucun désir de recueillir chez elle cet oisif de naissance, cet incurable grand adolescent, cet éternel adonis. Qu’il joue avec elle n’avait, après tout, pas grande importance pourvu qu’il me revienne.

Étrangement, alors que je n’y avais jamais pensé auparavant, la fellation que j’avais faite à Romain tandis qu’il parlait à Clara au téléphone avait déclenché en moi un plaisir inédit. Le malaise s’était mêlé à la violente jalousie que j’avais ressentie à ce que Romain partage avec sa future amante un moment de notre intimité, et cela m’avait presque fait jouir sans qu’il soit besoin que Romain me touche. J’avais retrouvé cette situation de mon adolescence où je m’essayais à la recherche du plaisir, seule dans mon lit. Il m’était arrivé quelquefois de me déclencher un orgasme uniquement en frottant mes cuisses serrées l’une contre l’autre. Il fallait bien entendu que je m’immerge sans retenue dans mes pensées les plus folles, les plus troublantes, mais lorsque j’y parvenais, quelquefois au beau milieu de la nuit, que mon fantasme prenait corps, c’était une explosion sans pareil.

La participation involontaire de Clara à notre intimité m’avait renvoyée à ces sensations que je croyais perdues, et le soir même, j’avais joui comme jamais sitôt que Romain avait posé sa bouche entre mes cuisses. J’avais agrippé à deux mains ses cheveux et j’avais plaqué ses lèvres contre mon sexe. Il savait parfaitement ce qu’il avait déclenché en moi, et sa langue s’était frayée un passage dans mon vagin humide, sa langue plus douce, plus soyeuse qu’un sexe, plus musclée, changeante et nerveuse. Je n’étais pas parvenue à retenir un cri au moment culminant de mon orgasme. Romain avait été surpris. Ce n’était pas mon habitude. J’avais tiré plus fort sur ses cheveux jusqu’à lui faire mal pour qu’il continue à me faire jouir le plus longtemps possible.

Quand je lui ai permis de se relever, il est tout de suite venu dans mes bras. Il m’a embrassée fougueusement sur la bouche, m’offrant le goût amer de mon sexe. L’image de Clara m’est apparue. J’ai fermé les yeux. Elle était encore là, obsédante.

J’ai tendu le bras et j’ai éteint ma lampe de chevet. Romain m’a encore embrassée. Mon goût s’était estompé. C’était lui désormais, lui seul qui s’invitait dans ma bouche. J’ai touché son sexe. Il était à nouveau dur. J’ai commencé à le caresser, mais l’image obsessionnelle de Clara ne parvenait pas à me quitter. J’ai gardé ma main sur son sexe et je lui ai dit : « Tu sais, mon cœur, tu peux coucher avec elle si tu veux… »

J’ai senti Romain se crisper.

— De quoi tu parles, ma chérie ?

— De Clara. Tu as envie d’elle et je ne veux pas que tu me trompes, alors je préfère te dire que je suis d’accord. Invite-la ici, je vous ferai un petit repas et après je vous laisserai seuls une heure ou deux. Si je sais à l’avance, je n’aurai pas l’impression que tu me trompes, tu comprends ?

Romain est resté un moment silencieux. De mon autre main, j’ai caressé l’intérieur de ses cuisses et lentement je suis remontée jusqu’à son anus. Il aime que je passe la pointe de mon doigt à l’entrée de son petit cul. Il a frémi.

— Tu penses à elle ?

— Non, a-t-il répondu. Je pense à vous deux. J’ai pas envie d’elle toute seule. J’ai envie de vous deux en même temps.

J’ai réfléchi quelques secondes. Mon doigt commençait à le pénétrer doucement. Il a basculé son bassin pour faciliter le passage.

— Moi, je suis d’accord… Mais elle ?

— On lui demandera, a-t-il soupiré.

J’ai enfoncé mon doigt d’un coup et il s’est cambré.

— T’as envie d’elle, toi aussi ? m’a-t-il alors demandé.

— Je sais pas. J’ai jamais essayé avec une fille.

— Elle te plaît ?

— Elle est jolie. Tu aimerais voir deux filles baiser devant toi ?

Romain a gémi.

— Oh ! oui… et ensuite je vous sauterais toutes les deux comme des salopes…

L’instant était magique. Romain planait. Clara était entre nous, si présente que je sentais ses mains sur mes fesses, sa bouche sur mon ventre, ses cheveux sur mes seins. J’avais envie que Romain me fasse quelque chose d’inédit. Une folie que nous n’avions encore jamais faite.

— Sodomise-moi, s’il te plaît, me suis-je entendue lui dire.

— Tu veux vraiment ?

— Oui, j’ai envie d’essayer.

Romain m’a fait mettre à quatre pattes. J’ai pris un oreiller et j’ai posé ma tête dessus. Il a allumé sa lampe de chevet. Il a dégagé mon visage que mes cheveux recouvraient. Il m’a adressé un petit sourire comme pour me rassurer. Je n’en avais pas besoin. J’étais prête. Je voulais qu’il connaisse tout de moi avant que Clara n’entre dans notre existence. Il fallait que je sois la première qu’il sodomiserait. Son ex le lui avait toujours refusé et aucune fille de passage n’avait jamais été assez intime avec lui. Si Clara devenait son amante, je ne voulais pas que ce soit elle qui lui fasse découvrir ce plaisir-là.

3

Il n’y a point de passion plus égoïste que celle de la luxure.

Marquis de Sade, Aline et Valcour

J’avais été préoccupée toute la journée car Romain devait passer à l’atelier de Clara pour récupérer les deux invitations promises. Depuis que je lui avais donné mon aval pour qu’elle devienne son amante, nous avions certes fixé certaines règles, mais je ne pouvais m’empêcher de penser qu’il lui serait aisé d’en transgresser quelques-unes.

Romain était d’accord pour que les seules relations sexuelles qu’il aurait avec Clara se passent chez moi et qu’il me prévienne à l’avance. C’était la base de notre contrat. Tout le reste n’était alors que modalités plus ou moins secondaires : mon absence ou ma présence dans l’appartement, que je sois auprès d’eux ou dans une autre pièce, que je puisse ou non participer, et de quelle manière.

Il n’avait pas encore discuté de tout cela avec elle. La seule évidence, pour lui comme pour moi, était que Clara draguait Romain de plus en plus ouvertement et qu’elle semblait prête, elle aussi, à supporter beaucoup pour arriver à ses fins.

Paradoxalement, cette concurrence me stimulait. Depuis que les choses s’étaient clarifiées entre Romain et moi, je me sentais plus libre pour lui faire l’amour. J’avais un nouveau but : le conquérir chaque fois, lui faire oublier l’autre, me surpasser. De plus, et je n’aurais pu l’imaginer auparavant, j’éprouvais un plaisir honteux à savoir qu’il puisse et surtout que je l’autorise à bientôt pénétrer le corps de cette fille, que son sexe entre en elle, et qu’il aille en moi juste après, imprégné du goût et de l’odeur de ma rivale, de ses sécrétions qui se mélangeraient aux miennes. Quelle humiliation que Romain me fasse lécher son sexe à peine sorti du vagin de son amante ! Je découvrais la saveur incomparable du désir coupable. J’imaginais la réaction de ma mère si elle apprenait que je pouvais me délecter de cette situation où j’étais avilie, trompée, bafouée et pourtant consciente et heureuse. Je prévoyais le regard de mes collègues sur moi qu’ils croyaient si sage, si normale. La stupeur du directeur de l’école, qui vivait avec sa femme et ses quatre enfants dans l’appartement à côté du mien, me troublait à la simple pensée qu’il parvienne à deviner les turpitudes dans lesquelles j’étais sur le point de me jeter presque volontairement.

Je n’avais pu, néanmoins, m’empêcher de trembler à l’idée que Romain passait l’après-midi avec Clara, au milieu de ses toiles, de ses pinceaux, de ses tubes de peinture. Je savais, j’imaginais peut-être, la sensualité de ce lieu où les corps se mettent à nu parmi les matières onctueuses et odorantes, où le pinceau caresse la toile comme il caresserait la peau du modèle, où le peintre se délecte de la vue d’une forme, d’une rondeur, d’une hanche.

J’avais eu du mal à me concentrer sur ma leçon de mathématiques de l’après-midi, et lorsque la cloche avait enfin sonné, je m’étais empressée de traverser la cour et m’étais précipitée jusqu’à mon appartement. Romain n’était pas encore revenu. L’envie de l’appeler m’a tout de suite traversé l’esprit. J’ai sorti mon portable de la poche de mon jean, mais au dernier moment je me suis ravisée. Que penserait-il de moi ? Était-ce cela qu’il attendait de moi ? Une jalouse pitoyable, une pleureuse ?

Je me suis assise dans le canapé, j’ai allumé la télévision et j’ai zappé au hasard. La niaiserie des programmes de cette fin d’après-midi était telle que mes pensées se sont mises à divaguer, à imaginer le pire et à espérer le meilleur.

J’en étais à méditer sur la fragilité des limites entre jalousie dévorante et plaisir de la souffrance consentie lorsque la porte s’est enfin ouverte. Romain souriait. Il s’est approché de moi et m’a embrassée sur la bouche. J’ai cherché sur sa langue le goût de Clara, dans son cou son parfum, mais je n’ai rien trouvé. Cela m’a vaguement rassurée et un peu déçue dans le même temps. S’efforçait-il de me cacher son forfait ? Avait-il mâché des chewing-gums, pris une douche ? Ou bien ne s’était-il simplement rien passé entre eux ?

J’étais tellement excitée que je n’ai pu réprimer l’envie d’approcher ma main de son sexe. Romain s’est laissé faire lorsque j’ai déboutonné son pantalon. J’avais hâte de mettre sa chair dans ma bouche pour vérifier si des traces de Clara y étaient attachées. Je n’avais encore jamais sucé de sexe de femme, mais je savais que je parviendrais à reconnaître ces petits restes séchés dans les replis de peau de sa verge auxquels ma salive redonnerait vie.

J’ai tout de suite avalé sa verge et j’ai cherché partout les traces de Clara. Il n’y en avait pas, ou alors je ne savais pas les trouver. Cette nouvelle façon de déguster le sexe de Romain ne le laissait pas insensible. Il gémissait davantage qu’à l’habitude.

— Où as-tu appris à sucer comme ça ? C’est ton amant qui t’enseigne ces trucs-là ? a-t-il eu la force de me susurrer en empoignant la masse de mes cheveux. Continue, salope, c’est bon…

Ma langue allait dans des endroits que je négligeais d’ordinaire, des recoins susceptibles de déclencher de nouveaux plaisirs dont lui-même ignorait l’existence. Il m’a fait comprendre qu’il appréciait tout particulièrement que la pointe de ma langue fasse le tour de la base de son gland, s’engouffre dans un sillon de peau circulaire, tourne et tourne, revienne au même point, et continue cette ronde lente jusqu’à lui donner le vertige. C’est lui qui a arrêté le mouvement.

— Trop fort, a-t-il dit dans un souffle. Je m’y habituerai et tu feras plus longtemps une autre fois.

Je l’avais tellement excité qu’il m’a arraché mes vêtements plus qu’il ne m’a déshabillée. J’ai aimé cette violence à me bousculer un peu pour que les choses aillent plus vite. Nous avions l’habitude de prendre tout notre temps, et qu’il ait, pour une fois, l’idée de brusquer les choses, de me donner presque l’illusion qu’il me violait m’a fait frissonner. J’avais envie qu’il me frappe sur les fesses, sur les seins peut-être, pour me punir d’avoir douté de lui. Il ne pouvait pas le deviner, et je n’avais pas la force de le lui demander.

Romain semblait animé d’une rage nouvelle. Il m’a fait mettre à quatre pattes sur le tapis du salon. J’ai cru qu’il voulait me sodomiser, peut-être parce qu’il y avait déjà pris goût. J’étais prête à le recevoir, j’attendais qu’il m’empale comme une brute. Je connaissais désormais la délicieuse douleur, le déchirement à couper le souffle, l’impression d’être remplie et submergée. Pourtant son sexe s’est placé à l’entrée de mon vagin, et il a donné un brusque coup de reins. J’ai poussé un cri de surprise et de douleur à la fois. Il venait de buter au fond de mon sexe sans ménagement. J’ai mordu ma lèvre, lorsqu’il a donné le deuxième coup. La souffrance n’était déjà plus la même. Elle était devenue plus suave, plus diffuse.

— Tu as fait l’amour avec elle ? ai-je demandé en gémissant.

Romain s’est arrêté de me pistonner. Il a laissé son sexe dur au fond du mien.

— Pourquoi, ça t’aurait plu, salope ?

— Raconte-moi ce que vous avez fait et fais-moi jouir comme ça ! ai-je demandé.

Romain m’a attrapé les cheveux et a commencé à les tirer comme une crinière de jument. Il a repris ses coups de reins. La cadence était plus lente, mais les chocs plus rudes au fond de mon ventre. Il tirait ma tête en arrière chaque fois qu’il s’enfonçait en moi. J’avais l’impression d’être prise par une bête sauvage. Ce n’était pas Romain, c’était une brute sans égards pour moi.

— Elle voulait que je la saute, a-t-il commencé, mais pas moi. Pas comme ça, pas chez elle. Quand je suis arrivé à son atelier, elle m’a tout de suite embrassé sur la bouche. Ça m’a surpris, mais je me suis laissé faire. Pas mal. Elle embrasse bien. Je me suis dit qu’elle suçait peut-être aussi bien… J’ai fermé les yeux et j’ai pensé à toi. Ça t’aurait rendue folle ou ça t’aurait excitée qu’elle me pompe ?

Il s’est arrêté de me pistonner.

— Continue, ai-je supplié.

Il a tout de suite repris. Il me brutalisait, mais j’avais pourtant l’impression de le dominer. Il me semblait que je faisais jouer Romain à contre-emploi.

— Elle a posé ses mains sur mes fesses et les a caressées.

J’ai failli avoir un orgasme. J’ai senti la chaleur en moi, mais je me suis forcée à le refuser. C’était trop bon de l’entendre me raconter cela et de sentir son sexe s’enfoncer comme un pieu dans mon vagin de plus en plus humide, de plus en plus dilaté. Une main entière aurait pu y entrer.

— Je l’ai repoussée quand elle a essayé de me déshabiller. Je lui ai dit : « Non, pas ici, pas aujourd’hui, pas comme ça. » Elle a paru déçue. Elle croyait que je céderais. C’est vrai qu’elle est belle et que je bandais dans mon pantalon. Elle l’avait senti en posant sa main entre mes cuisses. Nous nous sommes encore embrassés. C’était bon de faire comme deux adolescents et de savoir qu’on n’irait pas plus loin. Au bout d’un instant, elle m’a demandé si je voulais qu’elle me dessine. J’ai trouvé l’idée intéressante. « Nu » elle m’a dit. J’ai souri et je me suis déshabillé. Je bandais comme en ce moment. Elle a approché sa main de mes couilles…

J’avais de plus en plus de difficultés à retenir l’orgasme qui montait de mon ventre comme une vague qu’aucune digue ne saurait briser. Je voulais pourtant la fin de son histoire et profiter le plus longtemps possible de cette violence qu’il m’offrait pour la première fois.

— J’ai repoussé sa main. Je me suis installé sur un tabouret face à elle, jambes écartées, ma bite pointée vers ses yeux. Elle avait la bouche ouverte. Tu peux pas savoir comme j’avais envie qu’elle y enfourne ma queue. Elle a pris un crayon et une feuille de papier. Elle a esquissé rapidement quelques traits. Elle tremblait, ses gestes étaient nerveux. Je me suis caressé pour entretenir mon érection. Je voyais qu’elle n’en pouvait plu. Elle dessinait de plus en plus vite. Elle voulait finir et revenir vers moi pour essayer de me toucher. Elle a posé son crayon, a pris le dessin et elle s’est approchée…

Romain s’est arrêté de parler. Il a donné un coup de reins plus fort que les autres et je n’ai plus pu dominer l’orage qui grondait en moi. Un vent chaud a déferlé entre mes hanches et s’est propagé partout. Romain a senti que je jouissais. Il s’est remis à me tirer les cheveux plus fort et ses coups de butoir ont repris de plus belle. Il voulait participer à la fête.

— Et après… ?

C’était un cri du corps. Je voulais qu’il finisse son histoire alors que nous jouissions. Je voulais entendre le son de sa voix au milieu de nos orgasmes, même si je savais que je ne comprendrais pas vraiment ce qu’il allait me raconter.

— Elle a encore approché la main de mon sexe. Je l’ai laissée faire. J’avais vraiment envie d’elle. Je l’ai laissée me toucher quelques instants. Elle respirait fort. Elle pensait que nous irions jusqu’au bout. Elle s’est mise à genoux et sa bouche s’est approchée de ma queue. J’ai pris sa tête entre mes mains. J’ai hésité. Puis je l’ai fait se relever et nous nous sommes embrassés sur la bouche. Elle ne voulait plus lâcher mon sexe. Il lui appartenait. J’ai pensé à toi comme jamais. J’aurais voulu que tu sois là et que tu me dises : « Vas-y, saute-la cette pute, embroche-la et je vous sucerai pendant ce temps. »

Je n’ai pas pu retenir mes cris de plaisir. Romain avait fini de jouir, mais il continuait pour moi. Quand il a compris que le meilleur était passé, il s’est arrêté. Il s’est relevé et m’a prise par la main. Je suis venue dans ses bras et il a posé ses lèvres sur les miennes. Les lèvres de Clara avaient été là quelques heures plus tôt. Le baiser de mon amant était encore meilleur.

Romain m’a cajolée quelques minutes en silence. Puis je lui ai demandé comment sa visite à Clara s’était terminée. Il m’a souri.

— Je lui ai ordonné de me lâcher, et je me suis rhabillé. Puis nous avons parlé. Je croyais qu’elle serait étonnée que je l’invite chez nous, ou même qu’elle refuserait. Elle a juste voulu savoir si l’idée venait de toi ou de moi. Quand elle a su que c’était toi qui me l’avais proposé, elle a hoché la tête. Je ne sais pas ce qu’elle a pensé, mais ça a semblé lui plaire. Je lui ai dit qu’on l’appellerait pour fixer la date. Je voulais savoir si tu étais toujours d’accord.

Je n’ai même pas pris le temps de la réflexion.

— Tu ne peux pas savoir à quel point ça m’excite, ai-je chuchoté à l’oreille de Romain.

Mon cœur s’est mis à palpiter dans ma poitrine. J’ai embrassé Romain en fermant les yeux. J’avais encore envie de faire l’amour.

4

Ceux-là seuls vous font de belles confessions qui aiment encore leurs fautes.

Anatole France, La Vie littéraire

Romain a voulu que ce soit moi qui appelle Clara. Il trouvait très amusant que sa propre compagne s’arrange avec sa future amante. Cela correspondait tout à fait au caractère lymphatique et canaille de Romain. En lui épargnant les démarches et les détails de l’organisation, je lui permettais de passer plus de temps à naviguer sur Internet ou à chater avec ses correspondants, ou encore à somnoler sur le canapé, noyé dans les vapeurs bleues de sa marie-jeanne.

S’il avait aimé la période de séduction parce qu’il se sentait flatté qu’une jolie jeune femme le désire, s’il s’apprêtait à vivre pleinement les jeux dont nous conviendrions, elle et moi, leur préparation en revanche l’ennuyait profondément. Je savais que si je ne prenais pas à mon compte tout ce qu’il négligerait, il risquait de se lasser d’attendre. Et pourtant son envie de Clara ne diminuerait pas. Plus je perdais de temps, plus le danger était grand qu’il la rencontre seul, un jour par hasard, et qu’ils deviennent amants à mon insu. Ce ne serait pas une punition de sa part. Il céderait à la facilité, tout simplement. Il ne s’en cacherait même pas. Alors je serais malheureuse parce qu’il m’aurait trompée.

Et puis je voulais moi aussi cette rencontre avec Clara. Plus j’y pensais, plus cela m’excitait. Néanmoins je repoussais mon appel par peur de lui parler. Je la trouvais si belle et tellement inaccessible ! Je me disais sans cesse que je n’aurais jamais eu l’occasion de l’approcher si je n’avais pas vécu avec Romain. Cette fille serait passée à côté de moi sans savoir que j’existais.

Romain avait déclenché en moi quelque chose qui devait germer depuis longtemps. Contrairement à certaines de mes camarades je n’avais jamais formellement éprouvé le désir de connaître, adolescente, le corps d’une autre fille. Au lycée, une amie me l’avait proposé. Elle avait profité du fait que j’étais chez elle pour se rapprocher de moi et m’embrasser sur la bouche. J’avais eu un petit mouvement de recul, mais elle avait insisté suffisamment pour que je lui permette de poser ses lèvres sur les miennes. J’avais trouvé son baiser agréable. Plus doux que celui d’un garçon, il m’avait pourtant procuré moins de frissons. Elle avait cherché à aller plus loin en posant sa main sur ma cuisse, mais je ne l’avais pas autorisée à remonter plus haut, et pas davantage à caresser mes seins. Le baiser m’avait suffi à me rendre compte que j’étais attirée par les garçons, seulement les garçons, et que cette découverte ne m’inspirait guère. Peut-être la fille n’était-elle pas à mon goût, peut-être n’étais-je pas prête ? Cette expérience ne m’avait pourtant nullement traumatisée. Dans ma tête j’étais hétérosexuelle, et je n’y voyais aucune alternative.

J’avais seulement négligé l’idée que mon corps pouvait évoluer au fil des années, jusqu’à me réclamer autre chose un jour. Lorsque Clara s’était immiscée dans notre vie, j’avais tout de suite ressenti pour elle des sentiments violents. De la crainte bien sûr : il me semblait qu’il lui serait tellement facile de me voler Romain ! Et la laisser entrer si facilement dans notre vie, c’était se lancer à l’assaut de l’Everest en sandales. Insensé. Mais le plus perturbant était sa présence récurrente dans mes pensées lorsque nous faisions l’amour, Romain et moi. Quelque chose d’inattendu, un geste, un mot, un silence, me ramenait toujours à elle. Je la voyais à ma place, je m’imaginais lui offrir Romain, j’inventais mille scénarios dans lesquels, elle et moi, devenions ses vestales, ses servantes, ses esclaves, rivales unies dans une même fonction, sœurs de cœur et sœurs de sang. Dans tous les cas, les images d’elle augmentaient mon désir, et le plaisir ne tardait jamais à m’envahir. Depuis que Clara hantait mes nuits, que son fantôme s’invitait dans notre lit, mes orgasmes étaient plus longs, plus suaves, plus denses. Autant cette fille m’effrayait, autant elle m’attirait et me fascinait.

Lorsque je me suis enfin décidée à l’appeler, j’ai cru que je ne saurais plus quoi dire sitôt qu’elle aurait prononcé le premier mot, aussi avais-je pris la précaution de tout écrire sur une feuille de papier. J’avais lu et relu la feuille, j’avais pesé chaque mot, pensé chaque phrase. J’avais à cœur de lui faire bonne impression, je me devais de lui plaire, moi qui lui offrais mon compagnon. Cette humiliation que je m’infligeais avait un merveilleux goût d’interdit. Je me sentais différente des autres femmes, de ces bourgeoises engoncées dans leurs certitudes, vieillissantes avant l’heure, fades, mères et de moins en moins féminines. Ce qui m’exaltait peut-être le plus était qu’il y avait bien longtemps que je n’étais allée chercher en moi quelque chose de nouveau à explorer.

Après trois coups, elle a décroché. J’ai débité d’une traite une partie de ce que j’avais préparé. Lorsque j’ai repris mon souffle, j’ai distinctement perçu le silence de Clara. J’y sentais toute son intensité d’écoute. La chose ne paraissait pas, pour elle, anodine.

— O.K, a-t-elle fini par dire, si vous venez à mon vernissage vendredi soir, nous pourrons peut-être parler de tout cela, n’est-ce pas ?

J’ai acquiescé, presque gênée de l’avoir dérangée. J’aurais préféré que nous allions déjà un peu plus loin, que nous prenions date pour un repas à trois. Cela m’aurait permis de l’annoncer à Romain et de voir dans ses yeux la joie de l’enfant qui sait qu’il aura bientôt ce cadeau tant convoité. Je me suis consolée en regardant le calendrier : il nous restait à peine deux jours à attendre.

En reposant le combiné, je me suis soudain rendu compte que je n’avais rien de chic à porter pour cette soirée. D’ordinaire j’y serais allée en jean et pull moulant. J’ai de gros seins bien ronds qui s’accommodent avec bonheur de ce genre de tenue. Je le lis dans les yeux des hommes depuis l’adolescence. Je sais que j’ai beaucoup de chance car mes seins n’ont pas besoin de soutien-gorge et certains tissus leur permettent de flotter librement. Avant de connaître Romain, je portais parfois des soutiens-gorge. Il me l’a très vite interdit, hormis quand je suis en classe. Cela fait partie, en quelque sorte, de ma tenue de travail. Mais sitôt que je rentre, je le range dans mon armoire.

Au début, cela me semblait indifférent de porter ou non ce sous-vêtement, mais j’ai vite compris tous les plaisirs qui peuvent naître d’aller nue sous un chemisier : la sensation de liberté bien sûr, le confort aussi, mais surtout les regards. Je les redoutais au début, et Romain m’a appris à les aimer. Je craignais que ma nudité ne provoque quelquefois certains gestes déplacés, mais c’est somme toute assez rare, sauf, cela va de soi, lorsque nous allons en boîte de nuit. Là, ça fait partie du jeu.

Romain se prélassait, comme souvent, dans un bain. Il lisait un roman, allongé de tout son long dans la baignoire. Quand je suis entrée dans la salle de bain, il s’est détourné de sa lecture. Je lui ai raconté le coup de téléphone. Il a simplement hoché la tête. C’était une évidence pour lui que les choses se passeraient ainsi. Je lui ai dit que je voulais faire bonne impression. Il m’a regardée de la tête aux pieds, a réfléchi quelques seconde, et a fini par me dire : « Je verrais bien une robe moulante rouge avec rien dessous. »

— Comment ça, rien dessous ? ai-je répondu, un soupçon d’inquiétude dans la voix.

— Ouais, ouais… À poil. Faut pas qu’elle soit trop longue. Mi-cuisse, pas plus bas.

— Mais tu es fou… J’aurais trop honte. Surtout à un vernissage ! Il y aura du monde…

Romain a souri. Il avait cet air coquin qui lui donne tant de charme. Irrésistible.

— Tu veux qu’on aille l’acheter ensemble ?

— Mais… ai-je commencé.

— J’ai repéré l’autre jour un petit magasin au centre-ville. J’ai trouvé les robes très sexe. En attendant, rien ne t’interdit de me savonner…

Il a jeté son livre sur le sol et m’a fait mettre à genoux à côté de la baignoire. J’ai plongé mes mains dans la mousse et je les ai posées sur son ventre. Il a avancé la tête pour que je l’embrasse. Son sexe était déjà dur.

5

Belle, sans ornements, dans le simple appareil

D’une beauté qu’on vient d’arracher au sommeil.

Racine, Britannicus

Il y avait un monde fou. Tous semblaient se connaître. La salle grouillait de discussions joyeuses. La robe que nous avions choisie, Romain et moi, m’allait à merveille. J’avais vu plusieurs regards se porter sur moi lorsque nous étions entrés : concupiscence des hommes et jalousie des femmes. Rien que cela me payait des efforts que j’avais dû consentir pour faire plaisir à Romain. Je me sentais pourtant très mal à l’aise sans cette petite culotte ou ce string qui m’aurait épargné les angoisses du moindre courant d’air.

Romain était tout autant amusé de me savoir gênée qu’excité par ma tenue. Plusieurs fois dans la voiture il avait passé sa main entre mes cuisses comme pour s’assurer qu’il ne rêvait pas. Au fur et à mesure que nous nous étions rapprochés de la galerie où Clara exposait, la contrainte que Romain m’imposait provoquait en moi un mélange étrange : l’impudeur de ma tenue me glaçait le sang, mais j’aimais qu’il me force et des vagues de désir mouillaient l’intérieur de mes cuisses. Romain s’en était aperçu en garant la voiture dans une petite rue adjacente.

— Je savais pas que tu aimais jouer la salope.

Pour toute réponse, j’ai préféré l’embrasser sur la bouche.

Lorsque nous sommes entrés dans la galerie, Romain a immédiatement rejoint Clara. Elle s’est tout de suite débarrassée d’une conversation convenue, et Romain lui a parlé quelques minutes à l’oreille. Clara écoutait et acquiesçait de temps à autre. Puis elle a tourné la tête dans ma direction. Elle m’a déshabillée du regard. Lentement. Les yeux de l’artiste et de la prédatrice se sont confondus. À l’endroit de mon ventre, j’ai perçu un petit sourire en coin. J’ai tout de suite compris ce que lui avait dit Romain à mon sujet. Je me suis sentie fondre sur place. Mes genoux tremblaient, la salive avait du mal à descendre dans ma gorge.

Clara a accompagné Romain vers le buffet. Ils ont pris une coupe de champagne, ont trinqué et l’ont vidée en se regardant dans les yeux. Une onde de jalousie a traversé mon corps. Comme cette fille était belle !

Puis Clara a reposé sa coupe vide et en a pris deux nouvelles. Elle a adressé un clin d’œil à Romain et s’est approchée de moi telle une panthère. Sa démarche féline avait une grâce inouïe. Elle m’a tendu l’une des deux coupes et m’a souhaité la bienvenue.

— Vous êtes ravissante, m’a-t-elle dit en portant un regard appuyé sur mes seins que les lanières du décolleté laissaient deviner. Puis-je vous proposer que nous nous tutoyions ? Bien sûr si cela ne vous dérange pas…

J’ai bafouillé quelque chose qui devait signifier oui.

— Parfait ! Je te propose alors que nous trinquions ensemble pour fêter cela…

Nous avons bu d’un trait. Clara m’a souri.

— Veux-tu que nous nous mettions quelques instants à l’écart pour discuter un peu plus librement ? m’a-t-elle alors proposé en désignant le fond de la salle.

J’ai cherché Romain du regard. Il papotait avec une jeune fille en jeans qui devait avoir à peine dix-huit ans. Une lolita aux cheveux longs. Un vague T-shirt trop ample pour elle couvrait le haut de son corps et lui donnait l’air d’une lycéenne égarée dans une assemblée qui ne la concernait pas.

— C’est ma petite sœur Clémentine. Elle est charmante, n’est-ce pas ? C’est une véritable petite allumeuse… Mais rassure-toi, elle sait très vite mettre des limites dès qu’elle a ferré un poisson !

Clara a éclaté de rire.

— Elle joue à séduire, mais ça s’arrête là ! Enfin, pour le moment… Viens ! m’a-t-elle dit en me prenant par la main.

Clara m’a entraînée dans une petite pièce à l’écart de la galerie. Elle a fermé la porte derrière elle. C’était une espèce de bureau assez sombre ou plutôt un cagibi. Une minuscule fenêtre perchée à la lisière du plafond lui donnait des airs de chambre de nonne. Il y avait une table avec des papiers en désordre, et deux chaises. Au fond, des tréteaux en bois étaient appuyés contre le mur. Une lumière jaune et chaude enveloppait chaque chose.

— Asseyons-nous, a proposé Clara.

Elle a placé les deux chaises face à face. J’ai tout de suite pensé à ma nudité. Clara s’est assise la première. Je l’ai imitée en gardant le plus possible les cuisses serrées. J’étais la petite fille qui n’a pas appris sa leçon, essaye de le camoufler : plus elle fait d’efforts pour le cacher, plus la maîtresse s’en aperçoit.

— J’ai pensé à ce que tu m’as dit l’autre jour au téléphone. Si vous n’avez rien de prévu ce soir avec Romain, on peut aller manger un morceau chez moi pour parler de tout ça…

— C’est très gentil, ai-je répondu.

Clara m’a dévisagée quelques instants. Ses yeux étaient au fond des miens. Je ne pouvais rien lui cacher.

— Est-ce que je peux te poser une question ?

— Oui… ai-je dit à mi-voix, inquiète par avance.

— Pourquoi fais-tu ça ?

— Quoi ?

— Pourquoi me demandes-tu de devenir l’amante de ton compagnon ? C’est peu banal, n’est-ce pas ? Je n’ai encore jamais rencontré de fille qui me propose ça.

J’ai marqué un temps d’arrêt. Face à Clara qui me troublait plus qu’elle ne pouvait l’imaginer, je ne savais plus par quoi commencer. Je ne savais d’ailleurs plus précisément ce qui me motivait le plus : jouir de l’humiliation de les voir dans les bras l’un de l’autre ou me rapprocher de cette fille dont j’étais en train de tomber amoureuse. Certes j’avais encore du mal à me l’avouer, mais je le sentais irrésistiblement monter en moi.

Clara a posé sa main sur mon genou. J’ai entrouvert la bouche. J’avais l’impression que si je parlais, à peine un filet de voix parviendrait à sortir.

— Tu le fais pour lui ? a-t-elle poursuivi.

— Non, pas seulement…

J’ai murmuré cette réponse au prix d’un grand effort. Il me semblait que je me dévoilais d’un coup. Je mettais mon âme encore plus à nu que ne l’était mon corps sous le tissu fin de ma robe.

Clara s’est légèrement avancée sur sa chaise pour se rapprocher de moi. Lentement sa main est remontée le long de ma cuisse. Je sentais le feu de ses doigts sur ma peau. Elle me marquait au fer rouge. J’ai pensé à cette fille qui avait essayé de le faire lorsque j’étais encore adolescente. Je n’ai rien pu faire d’autre qu’écarter légèrement les jambes.

Clara ne semblait pas se moquer de moi. Quelque chose de sincère guidait sa main. C’était la lenteur qui me l’indiquait. Son regard aussi. Quand ses doigts ont rejoint mon sexe, j’ai un peu plus entrouvert les cuisses. J’ai eu envie de poser mes lèvres sur les siennes mais je n’ai pas osé. Clara a glissé ses doigts à l’entrée de mon vagin. J’ai fermé les yeux. Je préférais ignorer si elle vérifiait simplement que Romain ne lui avait pas menti ou si elle prenait du plaisir à ce geste.

Clara m’a caressée ainsi quelques secondes puis elle a retiré sa main.

— Je vois, a-t-elle dit. Je dois retourner parmi mes invités. On mange tous les trois après ?

— Oui… ai-je susurré.

J’étais anéantie. J’avais essuyé un terrible coup de vent.

Clara s’est levée. Elle m’a tendu la main, et nous sommes retournées dans la salle principale. La sœur de Clara avait déjà changé de victime. J’ai rejoint Romain et nous avons pris le temps de regarder sans un mot chaque tableau en attendant la fin du vernissage.

6

On voyait qu’elle en était encore à la virginité du vice.

Alexandre Dumas fils, La Dame aux camélias

Clara vivait dans un appartement à son image : grand et lumineux. Ce qui m’a d’abord frappée, c’est le déluge de couleurs. Il y avait peu de toiles aux murs car eux-mêmes tenaient lieu d’œuvre. On retrouvait le goût et le style des tableaux de Clara : des tons chauds, tout en nuance, des dégradés qui passaient, sans même qu’on s’en rende compte, d’un plafond jaune à un bas de mur bordeaux. Quelques petits personnages, de-ci, de-là, clins d’œil rupestres ou silhouettes gracieuses échappées de son esprit, peuplaient cet univers singulier.

Nous avions assez grignoté de toasts et de petits-fours au vernissage pour décider qu’une bouteille de champagne suffirait à notre intimité.

Clara m’a fait asseoir dans un fauteuil à l’opposé du canapé. J’ai croisé les jambes presque instinctivement. Romain s’est installé face à moi pendant que Clara posait les coupes sur la table basse. Elle a tendu la bouteille à Romain et s’est assise à côté de lui.

Romain a rempli les coupes et nous les avons bues d’un trait comme pour signer le pacte qui allait nous lier. Nous avions tous les trois déjà trop bu. J’en étais à mon quatrième verre. Étrangement mes idées étaient claires malgré le flou général dans lequel je me sentais flotter.

Nous avons reposé nos coupes sur la table en même temps et Clara a proposé que nous terminions la bouteille. Je pense qu’elle avait besoin, en dépit des apparences, d’être saoule pour tenter l’expérience.

— Écarte les jambes, m’a ordonné Romain avec douceur et fermeté. On veut profiter du spectacle…

Clara a éclaté de rire. Un rire nerveux, un peu sec. Il tranchait avec ce que j’avais déjà vu de cette fille. Je sentais que ma volonté ne m’appartenait quasiment plus. J’ai regardé Romain et j’ai souri. Je me suis légèrement tournée vers Clara, et j’ai écarté les cuisses avec une impudeur étonnante. Je trouvais cela facile, presque évident. Ma robe était remontée jusqu’en haut de mes cuisses. J’avais envie de me caresser devant eux pour leur offrir quelque chose d’indécent. Je n’avais encore jamais fait cela devant personne, pas même devant Romain. Me caresser sous les regards de quelqu’un représentait pour moi le degré ultime de l’obscénité, mais je voulais le faire pour leur dire que j’étais leur chose, leur objet, que j’avais décidé de ne plus m’appartenir.

J’ai bu ma deuxième coupe, et j’ai frotté mon sexe avec le verre. Ils m’ont observée avec un sérieux déconcertant. Puis Clara a passé sa langue sur ses lèvres et a embrassé Romain sur la bouche. J’avais envie qu’elle vienne s’agenouiller entre mes cuisses pour me lécher. J’ai reposé le verre et j’ai commencé à me masturber devant eux. Ils s’embrassaient et se touchaient le corps à travers les vêtements. De temps à autre pourtant, ils jetaient un coup d’œil sur moi.

Les voir ainsi aux prémices de cette relation terrifiante, mais tellement excitante, me faisait vibrer comme jamais. J’avais hâte de les rejoindre, de les déshabiller, de diriger leurs ébats, et néanmoins les voir libres de leurs gestes, de leur désir l’un pour l’autre, les voir me souiller, m’avilir, m’humilier me rendait folle. Folle d’une douleur immense. D’une douleur torride qui décuplait les sensations de ma main sur mon sexe, de mes doigts sur mon clitoris. C’était comme s’ils mettaient à vif une partie de moi jusque-là recouverte d’une carapace. Bien sûr, j’éprouvais du plaisir lorsque Romain me caressait, me léchait ou me pénétrait, mais je découvrais que la souffrance qu’ils m’infligeaient était pour moi le plus puissant aphrodisiaque de la terre.

Clara s’est levée. Elle est allée mettre de la musique. En revenant du fond de la pièce, elle est passée à côté de moi. Elle a glissé sa main dans mes cheveux et m’a embrassée sur la bouche. J’ai fermé les yeux et j’ai senti un doigt de son autre main s’enfoncer dans mon sexe. J’ai eu un très bref mais très violent orgasme. Ce n’était pas quelque chose d’habituel. Cela ressemblait plus à une décharge qu’à la vague voluptueuse qui m’envahissait d’ordinaire. J’ai senti qu’un liquide visqueux dégoulinait de mon vagin.

Clara a ressorti son doigt d’entre mes cuisses et me l’a fait lécher en me tirant les cheveux avec brutalité. J’ai entendu qu’elle me parlait. De sa voix douce et suave, elle me traitait de chienne, de garce, de saloperie. J’aimais les mots qu’elle me disait, j’aimais le ton de sa voix, ce mépris qui sortait de sa bouche de velours, j’aimais qu’elle s’intéresse à moi.

— Continue à te branler devant nous, petite salope. Tu veux que je baise ton mec ? Alors ouvre bien les yeux. Tu vas le voir jouir entre mes cuisses…

Clara parlait avec détermination. Elle a sorti son doigt de ma bouche et m’a pincé rudement un téton. J’ai poussé un petit cri. Elle a ri.

Puis elle a rejoint Romain. D’un geste, elle a fait basculer le dossier du canapé. Un vague lit s’est déplié à un mètre de moi. Clara s’est allongée à côté de Romain et ils se sont à nouveau embrassés. Lentement, ils ont commencé à se déshabiller. À chaque vêtement qu’ils jetaient autour d’eux, je recevais un nouveau coup de poignard. C’était divin.

Lorsqu’ils ont été nus, j’ai arrêté quelques secondes de me caresser. Je les ai observés, fascinée par leur beauté. J’avais déjà vu deux personnes faire l’amour, mais c’était dans un film. Là, ils étaient à portée de ma main, ils étaient sous mes yeux. Je me suis mise à trembler. Mes doigts se sont glacés. Mes jambes se liquéfiaient. J’étais bien.

Clara et Romain se sont tout de suite placés tête-bêche. Je ne savais plus où poser mes yeux. J’ignorais ce qui me faisait le plus mal : voir la langue de Romain explorer le sexe de la splendide amante dont je lui faisais cadeau, ou sa verge s’enfoncer lentement dans sa bouche. J’imaginais ce qui se passait à l’intérieur : la langue qui s’enroule autour de la chair, le gland chaud et doux qui se frotte au palais.

Ils sont restés ainsi quelques minutes, savourant leur plaisir sans se soucier de moi qui les observais. Bientôt le corps de Clara s’est mis à frétiller. J’ai compris qu’elle était sur le point de jouir. Elle a abandonné le sexe de Romain.

— Viens ! a-t-elle dit doucement à son amant. Baise-moi…

Clara s’est couchée sur le dos, jambes grandes ouvertes, face à moi. Je lui avais offert le spectacle de mon sexe, et c’était elle, maintenant, qui me faisait cadeau de sa pénétration par mon homme. Romain s’est placé au-dessus d’elle. Clara a pris le sexe pointé vers son ventre et l’a guidé dans son vagin. Dès que la pointe a été bien en place, Romain a donné un grand coup de reins, et j’ai vu sa verge droite, longue et fine, disparaître dans le ventre de Clara. J’ai failli m’évanouir. Une nausée est montée de mon estomac. J’ai respiré très fort pour la faire passer. Clara s’est mise à gémir de plus en plus distinctement, j’ai vu ses ongles s’enfoncer dans le dos de Romain. Elle a crié. Sa tête est partie en arrière comme si elle cherchait à s’ouvrir encore plus.

— Plus fort ! Ta queue est bonne, baise-moi, baise-moi, baise-moi, n’a-t-elle cessé de répéter.

Je me suis approchée d’eux et je n’ai pu empêcher ma main d’attraper les testicules de Romain. Je les ai malaxés tendrement. Son dos s’est bientôt cambré et ses fesses se sont resserrées. Au moment de jouir, il a embrassé Clara sur la bouche. J’étais heureuse pour lui. J’étais heureuse pour elle. Nous l’avons toutes deux laissé aller jusqu’au bout de son orgasme. Puis il s’est arrêté de lui-même.

— Je veux qu’elle me suce maintenant, a dit Clara.

Romain a marqué une petite hésitation, et il s’est relevé. Son sperme commençait à s’échapper du sexe de Clara. Elle a serré les cuisses pour le retenir.

— Allonge-toi, m’a-t-elle ordonné.

J’ai obéi. Mon cœur s’est mis à palpiter dans ma poitrine. Clara s’est tout de suite installée à cheval sur ma figure. En même temps que son sexe s’approchait de ma bouche, les premières gouttes du plaisir de Romain sont tombées sur mes lèvres. Ma langue les a lapées. Leur goût s’était mélangé à celui du vagin de Clara. J’avais tellement envie de connaître enfin la saveur d’un sexe de femme que j’ai ouvert ma bouche en grand. Mes mains se sont posées sur ses fesses et j’ai approché l’intérieur de ses cuisses de mes lèvres.

Je ne me souviens pas d’avoir jamais éprouvé pareille sensation. Un pur moment de bonheur : le sperme de Romain coulait dans ma gorge, ma langue découvrait tous ces replis, la douceur inouïe d’un vagin, mon nez humait l’odeur légèrement acide. Tout m’était donné en même temps. L’homme et la femme réunis dans ma bouche. Il a suffi que Romain introduise ses doigts entre mes cuisses pour que mon deuxième orgasme m’inonde. Je revoyais les images de leurs ébats, et cela augmentait l’intensité de mon plaisir.

J’ai eu peur que ça ne s’arrête jamais, que je me sois, en quelque sorte, coincée sur un orgasme. Mais j’ai vite cessé de penser et je me suis abandonnée à ce mélange de douleur et de volupté.

7

Entends, ma chère, entends la douce nuit qui marche.

Baudelaire, « Recueillement », Les Fleurs du mal

À compter de ce jour, nous avons pris l’habitude de nous retrouver tous les trois, une fois par semaine, tantôt chez elle, tantôt chez moi. Il nous a suffi d’un trimestre à peine pour explorer toutes les possibilités de notre trio.

Romain a tout de suite éprouvé le besoin de profiter de la double bouche, double poitrine, double paire de fesses, et du double sexe que nous lui offrions. Dès qu’il nous voyait, prêtes à assouvir ses moindres désirs, une formidable fougue s’emparait de lui et décuplait ses forces. Cette fausse gémellité avait assurément pour lui tous les charmes du monde. Romain était un amoureux inconditionnel des femmes, un incurable don juan, un butineur au charme fou : avoir une blonde et une brune dans le même lit, l’une élancée et fine, l’autre pulpeuse et lascive, représentait ce qu’il pouvait espérer de mieux dans la vie.

Je pense qu’il aurait bien aimé que Clara s’installe avec nous, mais notre amante n’en éprouvait nulle envie. Elle était trop libre, trop indépendante pour accepter la contrainte des lendemains, des réveils matinaux les cheveux en bataille, et la vulgarité du quotidien. Elle aimait par-dessus tout paraître dans toute sa splendeur, maquillée, peignée, parfumée. Il lui semblait inconvenant de se montrer sans s’y être préparée, sans fard, triviale.

Chacun de nous cherchait dans cette relation quelque chose de différent des autres. Si Romain se plaisait dans l’alternance que nous lui proposions, dans ce renouvellement sensuel permanent, Clara et moi avions découvert au contact l’une de l’autre toute l’ambiguïté de nos personnalités. Elle comme moi avions vécu jusque-là notre sexualité à mi-temps. Nous avions regardé d’un seul œil. Senti d’une seule narine, touché d’une seule main. Ni l’une ni l’autre n’envisagions de tirer un trait définitif sur les hommes, mais par la magie des révélations soudaines, nous ouvrions, elle et moi, notre second œil. Notre corps tout entier s’épanouissait. Cela nous rapprochait, même si nous divergions dans la manière de l’exprimer. Mais cette divergence était notre indiscutable complémentarité.

Autant j’aspirais à être dominée, humiliée, écrasée par elle, autant elle éprouvait un immense plaisir à conduire à sa guise nos moments de folie hebdomadaires. Clara condescendait à permettre que Romain nous utilise en alternance pour ses plaisirs personnels, ce qui la plaçait temporairement à égalité avec moi, pourvu qu’elle-même dirige la suite. Et là, c’était son humeur du jour qui nous imposait un scénario où invariablement je devenais leur victime consentante.

Tantôt Clara me forçait sous les insultes à lécher son sexe dans lequel Romain avait joui, tantôt ils m’attachaient bras et jambes écartés sur le lit et s’amusaient à faire entrer toutes sortes d’objets dans mon sexe ou mon anus. Les sarcasmes pleuvaient dans mes oreilles et les claques sur mes cuisses. Il leur arrivait parfois de me pincer et de me tirer les cheveux, mais j’attendais toujours plus de leur imagination féroce.

Au début, il s’agissait pour Clara et Romain d’un petit divertissement pour conclure ou entamer une scène d’amour à trois. Rien de plus. Certes, ils s’amusaient à m’avilir, à se moquer de moi, à m’imposer des jeux obscènes et dégradants, mais ils le faisaient de manière désordonnée, instinctive, presque puérile.

Quelque chose pourtant a basculé le jour où Clara a eu l’idée, après que nous eûmes terminé de nous donner à trois le plaisir que chacun espérait, de m’imposer de passer le repas à quatre pattes sous la table, la tête entre leurs jambes, à les sucer et lécher alternativement pendant qu’ils mangeaient.

Ce n’est peut-être rien en soi, mais nous avons compris ce jour-là, Clara et moi, sans qu’il soit même besoin d’en parler, que notre relation dépassait le simple divertissement sexuel. Il s’agissait d’une globalité, d’une complémentarité à construire parce que nous étions doubles et qu’une partie de l’une s’inscrivait sur une partie de l’autre.

J’avais d’abord cru que mon excitation venait de Romain. Bien sûr, lorsque nous étions tous les deux, lui et moi dans les bras l’un de l’autre, je pensais à lui, je me faisais pénétrer par son sexe, et c’était son sexe dans le mien qui me donnait du plaisir. Mais sitôt que Clara était concernée par notre relation, il devenait de plus en plus évident que se réveillait mon goût pour la souffrance, mon attrait irrésistible pour le sexe de la femme et pour sa domination sur moi.

J’aimais qu’elle pense toute la semaine à la mise en scène du samedi, qu’elle pense à moi. En échange, je lui prêtais Romain. J’aurais même été capable de le partager avec elle ou de le lui céder si elle me l’avait demandé. Je serais devenue la seconde. J’étais prête à jouer tous les rôles qu’elle m’aurait imposés : servante, geisha, esclave, pute, soumise. Elle m’aurait fait saillir de temps à autre comme une chienne par Romain. Elle m’aurait attachée, battue, tenue en laisse pendant qu’il plantait son sexe dans le mien ou dans mon anus.

Il m’arrivait quelquefois la nuit, dans la demi-torpeur du réveil, de songer à tout cela, de le vivre en pensée et d’espérer que Clara sache lire dans mon esprit. Invariablement, le matin, j’avais une envie folle de sexe. Celui de Romain était à ma portée. S’il dormait encore, je soulevais doucement le drap et je le prenais, encore mou, dans ma bouche. Il grognait un peu. Je commençais à le sucer très lentement. Il grossissait alors que Romain n’était pas tout à fait réveillé. Je l’enfonçais loin au fond de ma gorge et je me forçais à retenir ma respiration le plus longtemps possible, attendant le moment où il comprendrait, passant d’un coup de son dernier rêve à une réalité toujours plus douce. J’allais jusqu’à la limite de moi-même, et plus je la repoussais, plus mon excitation grandissait.

Alors je m’asseyais sur son sexe tendu et m’embrochais avec brutalité. Parfois Romain se laissait violer ainsi, parfois il me retournait, son sexe à l’intérieur du mien, et me pistonnait sans ménagement. Dans tous les cas je ne tardais pas à jouir, l’entraînant presque aussitôt à ma suite. Pendant qu’il éjaculait entre mes cuisses je lui parlais de Clara. Non seulement il aimait que je le fasse, que j’évoque ses mains, ses seins, ses fesses, sa langue, sa bouche, ses lèvres, son ventre, ses cheveux, mais prononcer ces mots dans son oreille ravivait aussi cette merveilleuse douleur que j’avais toujours à imaginer leurs sexes unis.

Je flottais au-dessus de moi, transcendée par la jalousie. J’entretenais cette jalousie car elle était le plus sûr moteur de ma jouissance. Je redoutais le jour où ce sentiment faiblirait, aussi je m’inventais des stratégies infaillibles pour le faire perdurer, le conserver bien vivace au fond de moi.

À force d’y penser, j’en étais même venue à me demander de qui j’étais la plus jalouse. D’elle qui baisait avec mon homme ou de lui qui faisait l’amour avec ma maîtresse, ma déesse vivante, ma reine ?

8

La lune blanche

Luit dans les bois.

Verlaine, « La Bonne Chanson », Fêtes galantes

Un samedi après-midi, Clara est venue chez nous bien plus tôt qu’à son habitude. J’étais encore en train de corriger mes cahiers et Romain, en robe de chambre, roulait la cigarette que nous devions partager devant le match de rugby qui commençait à peine. Nous nous étions couchés très tard la veille, ce qui expliquait cette grasse matinée bien au-delà de midi.

Je sortais tout juste de la douche. Je n’avais pas pris le temps de sécher mes cheveux. D’un coup de brosse, je les avais rejetés en arrière. D’ordinaire je portais une épaisse frange qui tombait sur mes yeux. Je devais la recouper un peu car elle commençait à ne plus tenir en place.

Bien entendu, c’est moi qui me suis déplacée pour aller ouvrir. Romain n’aime guère les intrus qui retardent sa petite demi-heure de plaisir vaporeux. Lorsqu’il est sur le point d’allumer notre cigarette de marijuana et qu’on frappe à la porte, je m’arrange pour éconduire notre visiteur importun.

Mais là, c’était Clara ! Elle avait attaché ses cheveux en une longue queue-de-cheval très serrée qui tombait dans son dos. Son maquillage lui donnait un air de femme fatale, de dominatrice.

— Oh ! Tu es superbe comme ça, a-t-elle tout de suite dit en me voyant. Je te préfère les cheveux en arrière. Ça dégage tes yeux… ça te donne un air plus sexe !

Avant que j’aie pu répondre, Clara m’a embrassée sur la bouche en posant une de ses mains à la base de mon cou. Son autre main tenait un gros sac de voyage.

La porte d’entrée était restée ouverte. Je n’avais pas remarqué que celle de l’appartement d’en face, occupé par le directeur et sa famille, était, elle aussi, entrebâillée. Clara faisait durer son baiser. Quand elle s’est arrêtée pour rejoindre Romain, j’ai vu le petit dernier du directeur planté devant la porte de son appartement. Il me regardait fixement. Je me suis sentie terriblement gênée. Je lui ai souri. Il a continué à me dévisager. Je lui ai adressé un petit signe de la main. En fermant la porte, j’ai prié le ciel pour qu’il reste muet.

Clara avait rejoint Romain et l’avait également embrassé. Elle semblait joyeuse. Depuis les débuts de notre relation, Clara n’avait cessé de prendre de l’assurance. J’avais le sentiment qu’elle était en passe de prendre la direction de notre trio.

— Je suis venue plus tôt car ce soir nous sortons.

Nous l’avons regardée, Romain et moi, l’air interrogateur.

— J’ai apporté de quoi préparer Isabelle.

Elle a montré le sac.

— On va où ? a demandé Romain que ce changement de programme inopiné semblait contrarier.

— Surprise ! D’abord, on prépare Isabelle, et toi tu te fais beau… et puis… vous verrez bien !

Clara a souri de façon énigmatique. J’ai frissonné. J’avais le pressentiment que j’étais au plus haut point concernée par cette surprise. Plus peut-être que d’un pressentiment s’agissait-il de ma part d’un souhait.

— J’en ai roulé une. On commence par la fumer tous les trois ? a demandé Romain qui voyait lui échapper une partie de son indolente après-midi.

— Si vous voulez. Moi je vous regarde. C’est pas mon trip.

Clara a haussé les épaules. Romain a fait la moue. J’ai pris la cigarette des mains de Romain :

— On la fumera demain. Je vais la mettre au frais pour que le tabac ne sèche pas.

Lorsque je suis revenue de la cuisine, Clara était à califourchon sur les jambes de Romain. Elle lui parlait à l’oreille. J’ai compris à l’œil coquin de mon compagnon que le projet de Clara remplaçait avantageusement ce dont elle le privait.

Clara s’est relevée. Elle a pris le sac qu’elle avait apporté, l’a posé sur la table et l’a ouvert. Elle en a sorti un corset à lanières, une robe en Skaï rouge vif et une paire de bottines assorties. Puis elle a fouillé dans une poche extérieure. Elle a posé un collier de cuir noir clouté sur la robe.

— Voilà, a-t-elle déclaré. Avec une petite séance de maquillage, tu auras l’air d’une vraie pute, ma chérie.

J’en avais le souffle coupé. J’ai regardé Romain. Un petit air sadique s’est peint sur son visage.

— Qu’est-ce que ça veut dire ? ai-je demandé, inquiète.

Clara a fait un pas vers moi. Elle m’a regardée avec sévérité. Elle a saisi une poignée de mes cheveux encore humides et les a tirés avec rudesse.

— À partir de maintenant, tu la boucles, chérie. Tu fais ce qu’on te dit. Un point c’est tout. On va s’amuser. Tu aimes ça, n’est-ce pas, t’amuser avec nous ? Eh bien, tu vas être servie.

Clara m’a embrassée sur la bouche avec brutalité, forçant de sa langue l’entrée de mes lèvres. Elle m’a relâchée. Cette nouvelle façon de me traiter m’a troublée. J’ai vainement cherché un soutien dans les yeux de Romain. J’ignorais encore ce qu’elle lui avait dit, mais ce devait être suffisant pour le convaincre d’être son complice.

— Allez, à poil. C’est moi qui vais te préparer pendant que Romain sera à la salle de bain.

Comme je n’allais pas assez vite à son goût, Clara a arraché mes vêtements. Romain nous a regardées quelques instants. Il aimait cette façon qu’avait Clara d’agir. J’ai vite compris que cela l’excitait de voir son amante me brutaliser.

Clara est allée chercher une brosse et l’a passée sans ménagement dans mes cheveux. J’en avais les larmes aux yeux de douleur, mais je me laissais faire parce que c’était Clara, et que j’aimais qu’elle me fasse souffrir. Puis elle a passé le corset autour de mon ventre et a serré les liens dans mon dos. Le corset remontait légèrement mes seins et leur donnait encore plus de volume. Clara n’a pas pu se retenir de les tripoter. Elle m’a embrassée dans le cou, puis elle a mordu mon épaule. J’étais aux mains d’une tigresse, sans nulle intention de me rebeller.

La robe qu’elle avait choisie avait un profond décolleté et s’arrêtait à mi-cuisse. Son tissu était d’une élasticité et d’une souplesse suffisantes pour épouser les formes de mon corps. En m’aidant à la passer, Clara s’est amusée à me pénétrer plusieurs fois de ses doigts et à me les faire lécher ensuite. Je me sentais à sa merci. Elle faisait de moi sa chose, son objet, et je me sentais bien entre ses mains.

Puis elle m’a maquillée. « Outrageusement » serait sans doute le mot le plus approprié pour qualifier le résultat de son œuvre. J’ai frémi lorsque je me suis vue dans le petit miroir qu’elle m’a tendu.

— Tu seras à croquer ! s’est-elle exclamée.

— Mais… ai-je commencé.

— Tais-toi. C’est moi qui décide de tout aujourd’hui ! Tu te laisses guider. Tu n’as rien à faire, juste à exécuter mes ordres.

Elle a passé le lien de cuir autour de mon cou et j’ai enfilé les bottines comme elle me l’ordonnait.

Clara s’est alors écartée de quelques pas et m’a observée.

— Tu es parfaite ! Il faudra que je fasse un tableau de toi ! Tu viendras un jour dans mon atelier. Tu vas en faire bander plus d’un, c’est certain !

Romain est revenu de la salle de bain. Il était rasé de frais, peigné, et avait mis des habits de circonstance : pantalon noir, chemise blanche ouverte sur sa poitrine, chaussures vernies.

Je les ai regardés tous les deux. Ils étaient d’une beauté diabolique. Ils formaient un couple parfaitement assorti. Elle en dominatrice implacable, lui en dandy pervers. Je mesurais ma chance d’être tolérée dans leurs jeux amoureux.

Nous avons bu un verre ou deux avant de quitter l’appartement. Par chance pour moi, nous n’avons croisé personne jusqu’à la voiture. Romain s’est mis au volant, Clara à côté de lui et moi sur la banquette arrière. Je me suis demandé s’ils avaient vraiment l’intention de me faire faire le trottoir. À leurs sourires, à leurs regards complices, je le soupçonnais mais je ne parvenais pas à y croire. Je m’imaginais, transie de froid, attendant, sous un lampadaire, le client de passage, le voyageur de commerce, le bon père de famille, le professeur chauve et barbu d’un collège où j’enverrais peut-être un jour mes enfants. Ils me feraient monter dans leur voiture, nous discuterions le prix. Nous roulerions quelques kilomètres, nous engagerions dans une allée. Nous nous garerions derrière un bosquet ou à l’abri d’un mur. Ils me tendraient les billets. Sans un mot, je déboutonnerais leur pantalon. Je plongerais ma main, en sortirais un sexe encore mou. Je prendrais les testicules dans mes mains ; je les ferais rouler l’un contre l’autre, lentement. Je me pencherais. L’odeur serait peut-être répugnante. J’aurais un haut-le-cœur. Par amour pour eux qui m’attendraient quelque part en s’embrassant, j’ouvrirais la bouche. J’y enfournerais toute cette chair flasque. Je sentirais une main moite se poser sur ma tête. Je me croirais prisonnière, perdue au milieu de la nuit. Je fermerais les yeux pour penser à eux, à leur bonne odeur de savon et de parfum. Le sexe grossirait et je ne pourrais bientôt plus le tenir entre ma langue et mon palais. Mon client pousserait au fond de ma gorge, et cette main puissante me forcerait à l’accepter toujours plus loin, toujours plus profond. Je suffoquerais. Je penserais à eux, si heureux, et je souffrirais pour eux, à cause d’eux. Ils riraient sans doute de moi en se caressant. Puis, bientôt, je sentirais les premiers spasmes du corps de l’inconnu tendu vers le plaisir. Il gémirait. J’aurais presque pitié de lui, alors je continuerais, j’accélèrerais le mouvement, je serrerais plus fort ses testicules, et il jouirait dans ma bouche. Ce serait immonde, infecte, écœurant. À la première giclée, j’aurais une nausée. À la deuxième je ravalerais tout ce qui remonterait de mon ventre. Le sperme du client se mêlerait à ma salive. Je serais submergée, mais il continuerait à se déverser en moi. Je serais incapable de compter, et pourtant je pomperais, je pomperais, je pomperais jusqu’à ce que plus rien ne sorte de son sexe. Il garderait ses deux mains sur ma tête pour que je reste là, la bouche prisonnière. Je penserais à Romain et à Clara. Où seraient-ils ? Que feraient-ils ? Bientôt le client me relâcherait. J’aurais envie de cracher par la fenêtre, mais il me forcerait à avaler. Je fermerais les yeux, et je le ferais pour eux.

Nous avons roulé suffisamment pour sortir de la ville. À chaque intersection, Clara donnait à Romain la direction à suivre. La nuit tombait lentement sur la campagne. J’avais une folle envie de savoir où nous allions, mais je savais qu’il était inutile de le demander. Clara était heureuse car elle avait vendu plusieurs toiles, et une galerie assez connue lui avait passé commande. Elle racontait cela, insouciante. Même si elle n’en avait pas besoin pour vivre, le fait d’être reconnue pour son art dépassait pour elle tous les plaisirs qu’offre l’argent.

Il était un peu plus de vingt heures quand nous sommes arrivés dans un petit village au nom comique. Dans d’autres circonstances nous en aurions certainement ri. Clara a demandé à Romain de se garer. Elle a sorti de sa poche un petit papier plié en quatre. Elle l’a déplié et a composé sur son téléphone portable le numéro qui y était inscrit.

— Bonsoir, a-t-elle dit, c’est Clara. Nous sommes arrivés au village.

Elle a sagement écouté la réponse de son interlocuteur. C’était assez long. Mon angoisse montait dans ma poitrine, autant parce que je comprenais que nous touchions au but qu’en raison du sérieux de Clara. C’était certain, ils allaient me prostituer, mais contrairement à ce que j’avais pensé, nous allions directement chez le client. Ils me livraient en quelque sorte comme un colis. Cela provoquait en moi un surprenant mélange d’excitation et de terreur.

— Oui, j’ai parfaitement compris. Nous y serons dans quelques minutes.

Clara a raccroché et a ordonné à Romain de redémarrer. Elle lui a fait traverser le village, et juste après le panneau de sortie, nous avons pris le premier chemin sur la droite. Mon cœur s’est mis à battre encore plus vite lorsque j’ai aperçu une ferme entre les arbres.

Un éclairage succinct laissait deviner d’autres constructions à l’arrière. Nous avons bientôt débouché dans la cour où cinq voitures étaient garées. La maison était assez grande et semblait avoir été restaurée récemment. Nous sommes sortis de la voiture et nous nous sommes dirigés vers la porte d’entrée. Clara et Romain marchaient devant en se donnant le bras. Clara m’avait demandé de les suivre deux ou trois pas en retrait. Je commençais à douter de mon premier scénario.

Clara a frappé à la porte. Nous avons attendu d’interminables secondes avant qu’on vienne nous ouvrir. Un homme d’une cinquantaine d’années, les cheveux gris, très distingué, a souhaité la bienvenue à Clara et à Romain. Il a jeté un coup d’œil rapide sur moi comme si j’étais un animal de compagnie, et il nous a fait entrer dans le grand hall. J’ai tout de suite compris que la ferme avait été rachetée et remise au goût de quelques riches bourgeois qui venaient passer là des week-ends campagnards.

L’homme aux cheveux gris nous précédait. Il a fait entrer Clara et Romain dans une salle. J’ai entrevu une grande table sur laquelle était dressé un buffet. La pièce semblait vaste. L’homme a refermé la porte et, sans un mot, m’a fait signe de le suivre. Nous avons fait quelques pas dans le couloir et il m’a fait entrer dans une petite pièce. J’ai entendu la clé verrouiller la porte de l’extérieur.

C’était une sorte de boudoir. Un fauteuil recouvert de tissu beige était au centre de la pièce ; sans doute devais-je attendre là l’heure de mon supplice. Il ne fallait pas être grand devin pour imaginer que j’allais bientôt servir de pâture.

Dans le silence angoissant, je m’entendais respirer. Un peu comme si j’étais deux. Comment avais-je pu en arriver là ? Comment m’étais-je laissé entraîner dans une aventure qui commençait à me dépasser. Être le jouet de Clara ou celui de Romain me plaisait, certes, au plus haut point. Qu’ils s’amusent de moi, qu’ils m’humilient, qu’ils me fassent subir des brimades, qu’ils me torturent, même, étaient dans l’ordre naturel de ce que j’espérais de cette folle relation qui s’était mise en place depuis quelques mois dans notre vie. Mais je n’avais pas pensé que Clara pourrait nous entraîner aussi loin.

J’en étais à ces réflexions lorsque j’ai entendu tousser dans la pièce d’à côté. Une mince cloison semblait séparer le boudoir où l’on m’avait fait entrer de la pièce mitoyenne. Je me suis levée et j’ai collé mon oreille contre la cloison. Quelques petits bruits m’ont définitivement convaincue que je n’étais pas seule à attendre. L’envie d’entrer en contact avec celle que je tenais déjà pour une jumelle d’infortune m’a traversé l’esprit. Cela nous aurait peut-être rassurées, elle et moi, de savoir l’une et l’autre que nous n’étions pas seules.

Je n’ai pourtant pas eu l’occasion de prononcer la moindre parole puisque j’ai entendu des pas dans le couloir. Ils étaient plusieurs, semblait-il. La lumière s’est brutalement éteinte, me plongeant dans une obscurité quasi totale. La porte de mon antichambre s’est ouverte.

— Ferme les yeux et assieds-toi ! m’a ordonné avec douceur et fermeté une voix féminine.

J’ai regagné ma chaise à tâtons. La femme est passée derrière moi et a noué un bandeau sur mes yeux. J’ai entendu des bruits dans la pièce d’à côté. J’ai entraperçu la lumière qui revenait. La femme m’a demandé de me lever, et elle a pris mon bras. Nous sommes sorties dans le couloir. Derrière moi, ou devant, il y avait d’autres personnes qui marchaient.

On nous a conduits dans une pièce. Ma guide m’a fait asseoir sur une chaise. Après quelques secondes, les bruits de pas se sont dissipés. Nous avons attendu. Je ne saurais dire combien de temps. Il m’a semblé pourtant que c’était assez long. Puis une voix d’homme, claire et grave, a retenti :

— Notre soirée va bientôt commencer. Vous allez ôter vos bandeaux quand je vous le dirai, mais auparavant je vais vous donner quelques consignes simples et précises. Vous êtes là pour les exécuter à la lettre.

L’homme s’est tu. À ma droite et à ma gauche, j’ai perçu des respirations. Nous n’étions pas seulement deux comme je l’avais cru, mais beaucoup plus.

— Nous sommes plusieurs convives et vous avez été amenés ici pour notre plaisir. N’importe qui pourra exiger de vous n’importe quoi durant cette soirée et vous devrez vous conformer exactement à ce qui vous sera demandé. Si quelqu’un parmi vous n’a pas compris ou bien veut poser une question, qu’il lève la main.

J’avais la confirmation que nous étions plusieurs. J’avais le souffle court et les doigts glacés. Après quelques instants de silence, l’homme a dit encore :

— Vous pouvez maintenant enlever vos bandeaux, et que la fête commence !

Il a frappé dans ses mains et quelques notes de musique ont envahi la pièce. Aux premiers accords, j’ai reconnu Vivaldi. C’était dans son style. Je ne connaissais pas précisément le morceau. J’en étais restée aux Quatre Saisons.

Il m’a fallu deux ou trois secondes pour réhabituer mes yeux à la lumière. Face à nous – désormais je savais que nous étions cinq – se tenait, immobile, un groupe de personnes en costume de carnaval vénitien. En d’autres circonstances, j’aurais trouvé cela grotesque. J’aurais peut-être éclaté de rire. Mais il y avait trop de pression sur mes épaules. « Sur nos épaules », devrais-je dire. Il m’a fallu compter pour savoir combien ils étaient. J’aurais pu le deviner si mon esprit n’avait pas été aussi perturbé. Chaque couple avait amené son objet sexuel, et comme nous étions cinq, ils étaient dix.

Tous portaient un vêtement ample, une espèce de toge. Les dix visages étaient recouverts d’un masque blanc surmonté d’une perruque, si bien qu’il était impossible de distinguer les hommes des femmes. Je supposais qu’ils étaient en nombre égal, mais rien ne me permettait de le savoir exactement.

Autour de moi, en revanche, les choses étaient beaucoup plus claires : nous étions trois jeunes femmes et deux jeunes hommes. Les jeunes hommes semblaient des adolescents perdus. Ils ouvraient de grands yeux effarés. Le plus vieux devait avoir à peine vingt ans.

Nous formions un véritable aréopage hétéroclite des fantasmes humains : j’étais la pute outrageusement fardée, il y avait la jeune soubrette nue sous son tablier trop court, une splendide beauté noire en corset blanc, esclave merveilleuse de beauté, un adolescent efféminé aux cheveux mi-longs et un jeune premier en costume sombre.

Nous nous sommes longuement regardés tous les cinq. Je lisais la même inquiétude sur leur visage que celle que je ressentais. Seule la jeune femme noire paraissait à l’aise, heureuse d’être là. J’ai pensé qu’elle n’en était pas à son coup d’essai, ou alors donnait-elle le change par bravade ?

J’essayais de deviner, sans succès, lequel des personnages de carnaval était Romain, lequel Clara. Les dix convives se ressemblaient tellement ! Ils nous observaient de leur place, tels des rapaces au-dessus de leurs proies.

Bientôt quelques-uns se sont enfin décidés à s’approcher de nous, encore figés sur nos chaises. Ils étaient quatre, puis un cinquième les a rejoints. Ils se sont mis à tourner lentement autour de nous. De temps à autre une main se posait quelque part sur nos corps : dans les cheveux, sur une épaule, dans le dos, sur un sein ou une cuisse. Quelques doigts ont alors commencé à nous palper le sexe. J’étais trop apeurée pour encore éprouver la moindre envie.

Puis les autres convives ont rejoint les premiers audacieux, si bien que nous nous sommes assez vite retrouvés avec dix rapaces affamés de sexe autour de nous.

Les deux garçons ont été les premiers choisis. On les a fait agenouiller sur le sol, et ils ont disparu sous les toges de deux hôtes. La jeune Noire a été entraînée par deux personnes sur une banquette, la soubrette s’est vue kidnapper par trois convives. Ils l’ont conduite vers la table où des boissons et quelques victuailles étaient posées et ils se sont mis à abuser de leur nombre et de leur pouvoir sur elle pour lui toucher le corps, les seins, le sexe, les fesses. Ils l’encadraient et s’amusaient d’elle de leurs six mains fureteuses.

Pendant que les trois derniers me tournaient encore autour, savourant sans doute leur futur plaisir à profiter de moi, je pouvais observer, le cœur battant, les prémices de la fête orgiaque qui s’annonçait. Je me doutais bien que de telles soirées existaient, mais je n’avais jamais encore imaginé y participer un jour, et certainement pas comme victime. Le décor, les costumes, la musique, cette ambiance irréelle me donnaient l’impression d’assister plus à un spectacle que de vraiment en être.

Pourtant, quand les trois derniers convives m’ont fait lever et m’ont bousculée jusqu’à une rangée de matelas à même le sol au fond de la pièce, j’ai compris que j’allais bel et bien faire partie du tableau vivant qui se mettait en place.

9

Chacun est parti du néant :

Où va-t-il ?… Dieu le sait, ma chère.

Voltaire, « À madame Lullin »

Mon expérience des hommes était somme toute assez rudimentaire. Hormis une occasion manquée lorsque j’étais jeune étudiante, je n’avais jusque-là jamais connu qu’un seul homme à la fois, et encore la liste de mes aventures était-elle relativement limitée.

Le premier était une erreur de jeunesse. J’avais seize ans, il en avait presque trente. Mes parents venaient juste de se séparer, et ma mère avait immédiatement trouvé du réconfort dans les bras de cet homme de dix ans son cadet. Il était plutôt joli, grand, musclé, la peau basanée. Je pense qu’il tenait à ma mère pour l’argent qu’elle lui donnait et qui lui permettait d’assouvir sa passion des motos et des voitures de luxe. Tonio était exhibitionniste, et ma mère suffisamment inconsciente pour le laisser paraître devant moi, nu, au sortir de la douche. Elle était fière, je pense, de me montrer le bel étalon qu’elle s’offrait après l’échec qu’elle venait de vivre avec mon père. Cette rivalité de femmes lui a coûté cher puisque Tonio m’a dépucelée pratiquement sous ses yeux. Elle aurait pu se douter que cela arriverait un jour ou l’autre car depuis quelques temps Tonio se montrait à mon égard de plus en plus expressif. Non seulement il se promenait entièrement nu dans la maison en toutes circonstances, mais encore s’arrangeait-il pour me croiser alors dans les couloirs ou dans l’encadrement des portes en ayant pris soin de faire grossir son sexe au préalable. Ma mère était si folle de lui qu’elle lui autorisait tout sans discernement. Ce sexe me fascinait. Je ne pouvais m’empêcher de le fixer du regard chaque fois que Tonio l’exhibait sous mes yeux. Il s’arrêtait même quelquefois, me barrant le passage, et me disait : « Elle te plaît ? Tu peux la toucher si tu veux… » Cela me faisait invariablement rougir, et Tonio éclatait de rire. Si ma mère n’était pas trop loin de nous, il la rejoignait alors, prenait ses mains et la forçait à le masturber : « Tu vois, me lançait-il, c’est pas compliqué ! » Bien entendu l’inévitable s’est produit : ma mère était en courses, j’étais dans ma chambre en train de faire mes devoirs et Tonio est entré. Il venait de prendre une douche. Ses cheveux étaient encore mouillés et de petites gouttes coulaient sur son torse et dans son dos. Il s’est planté à côté de moi. Son sexe tendu était à hauteur de mon visage. Il a pris ma main et l’a posée sur sa verge. Je n’osais pas le regarder. C’est lui qui a donné le mouvement qu’il désirait. Il a glissé son autre main sous mon T-shirt et m’a caressé les seins. J’avais envie de lui, mais j’avais également peur que ma mère nous surprenne. « T’en as déjà vu des queues comme ça ? » m’a-t-il demandé. C’était ma première. Ses mots m’excitaient autant que son corps, ses muscles et son sexe réunis. Il me traitait de garce, de salope, de petite pute, de vicieuse. Il me comparait à ma mère, il me parlait de mes seins et des siens, de mes cuisses, de mon dos, de ma chatte. La peur d’être surprise décuplait mon désir de lui. Je me sentais prête. Il m’a entraînée jusqu’à mon lit, m’a allongée sur le dos et a posé son sexe sur ma figure. Le contact de sa chair me faisait frissonner, mais l’odeur me répugnait. Il m’a forcée à ouvrir la bouche. Son sexe m’a semblé plus énorme encore. Je craignais qu’il m’étouffe. J’ai essayé plusieurs mouvements de langue, et j’ai vite su à ses gémissements lesquels il préférait. Par chance, Tonio était particulièrement sensible à la pointe de ma langue sur son gland, ce qui m’évitait de mettre toute cette chair dans ma gorge. Puis Tonio m’a déshabillée. Il m’a sucée. C’était le premier à mettre sa tête entre mes cuisses. Sa langue me semblait énorme. J’avais les yeux fermés afin de savourer pleinement ce plaisir nouveau. Lorsqu’il a senti que mon sexe était suffisamment humide, Tonio m’a couchée sur le dos. Il s’est mis à genoux à côté de moi. « Regarde bien, petite traînée, la bite que je vais t’enfoncer dans la chatte. Regarde-la bien, t’en verras pas souvent des si grosses. Je vais te déchirer. » J’étais épouvantée à l’idée qu’il le fasse, que j’aie mal, mais étrangement ses mots m’excitaient au plus haut point. Il a écarté mes jambes et a forcé avec brutalité mon vagin de ses doigts. Deux je crois. « Tu vois, petite garce, ça, c’est rien du tout. Ma queue va remonter jusque dans ton ventre. » J’avais hâte qu’il commence. J’étais terrorisée. J’ai pensé à ma mère qui risquait d’arriver. Tonio s’est mis entre mes cuisses. Ma poitrine s’est serrée. Il a placé son sexe à l’entrée du mien. « Regarde-moi pendant que je te défonce, petite salope. » Lentement Tonio s’est enfoncé en moi. J’avais l’impression qu’il allait m’écarteler. J’avais mal, mais j’étais heureuse. Je devenais femme. Tonio a donné un coup de reins brutal. J’ai senti qu’il butait sur quelque chose dans mon ventre. « Ça y est, t’as plus ta rondelle, petite garce ! T’aimes ça, hein, chienne… ! T’aimes te faire culbuter comme une pute… » Ses mots coulaient dans mes oreilles, et chaque insulte faisait écho à chaque coup de reins. Après quelques va-et-vient les mains de Tonio se sont crispées dans mon cou ; il a poussé un râle. Ses ongles ont griffé mes épaules. J’étais bien. J’étais devenue belle. J’étais femme. Je voulais qu’il jouisse comme jamais, comme personne ne l’avait fait jouir avant, qu’il se souvienne toute sa vie du plaisir que je lui offrais. Nous étions, lui et moi, tellement concentrés sur ce moment unique que nous n’avions pas entendu la voiture de ma mère se garer. Elle était entrée dans la maison. J’imagine que ce sont les bruits qui l’ont guidée jusqu’à ma chambre, peut-être les paroles de Tonio. Par-dessus l’épaule de mon amant, j’ai vu la porte s’ouvrir. La tête de ma mère est apparue. Elle est restée quelques secondes, bouche ouverte, dans le dos de Tonio. Puis elle s’est mise à crier. Elle a pris une poignée de cheveux de Tonio et l’a fait ressortir de mon sexe avec violence. Ensuite elle s’est jetée sur moi et m’a giflée. Tonio a arrêté juste à temps son poing qui allait s’abattre sur mon visage. Ma mère pleurait de rage. Elle s’est retournée contre Tonio et lui a frappé le torse. Il s’est laissé faire. J’ai enroulé mon corps dans un drap et je me suis réfugiée au fond de la pièce. Ma mère s’est enfin calmée. Elle est allée au salon avec Tonio. Je les ai entendus parler un long moment, et ma mère m’a chassée de chez elle. Elle a préféré croire Tonio qui prétendait que je l’avais attiré dans mes bras. C’était mieux ainsi ; elle sauvait son couple et elle me permettait de renouer avec mon père.

Le deuxième, juste avant Romain, était un amoureux de passage au cours d’une fête après les résultats du bac. J’étais saoule, et je me suis laissé entraîner à l’arrière d’une voiture. Banal et sans aucun intérêt.

Puis j’ai croisé Romain. Il avait un ami de son âge également amoureux de moi, et lorsqu’ils me rendaient visite tous les deux dans ma chambre d’étudiante, je ne savais lequel le destin me permettrait d’avoir pour toujours. Romain était, croyais-je, d’une beauté inaccessible pour moi, son ami me semblait plus à ma portée. Ils me rendaient souvent visite dans ma petite chambre à la cité universitaire après les cours. Un soir, quelques plaisanteries grivoises aidant, nous avons chahuté tous les trois sur mon lit. Je ne sais pourquoi ni comment cela a commencé, mais très vite je me suis retrouvée entre eux deux qui me caressaient à travers mes vêtements. Tour à tour ils m’embrassaient sur la bouche. J’étais au paradis, je planais. Leurs baisers me faisaient perdre la tête et ma raison m’abandonnait. Je ne me souviens plus lequel a ôté mon premier vêtement, mais je me suis retrouvée assez rapidement nue entre eux. Ils m’embrassaient, leurs mains se faufilaient entre mes cuisses, leurs bouches suçaient la pointe de mes seins. Je n’étais plus en état de choisir entre eux deux. Romain s’est déshabillé le premier. Je me souviens que son ami embrassait divinement. Ses mains tremblaient sur mon corps. Je vibrais sous ses doigts. J’ai enlevé son pull et j’ai passé mes mains sous son T-shirt. Je les voulais tous les deux à la fois, en même temps, l’un après l’autre. Je ne savais plus. J’avais envie qu’ils se succèdent dans mon corps. L’ordre de passage m’importait peu. Romain était de plus en plus entreprenant. Il s’est couché sur moi et m’a pénétrée. J’avais trop envie, il n’a pas su résister. Son ami nous a regardés. J’aimais cette situation où j’étais prise par un garçon pendant qu’un autre m’observait, me désirait. Romain n’a pas tardé à éjaculer. Son extase a duré longtemps. J’étais bien. Je savais qu’après lui, l’autre viendrait et me remplirait une seconde fois. Romain s’est retiré. « À ton tour… » a-t-il dit à son ami. Celui-ci a dévisagé Romain, puis il s’est tourné vers moi. Le sperme de Romain commençait à couler de mon vagin. J’avais envie qu’il vienne tout de suite. J’étais excitée par l’idée qu’il plonge son sexe dans le sperme de son ami. Je lui ai pris la main, et j’ai commencé à déboutonner son pantalon. Ses yeux allaient de mon sexe à celui de Romain et revenaient à mon ventre. Il paraissait affolé. Au moment où ma main est entrée dans son slip, il m’a repoussée brutalement. Sans un mot, il s’est rhabillé et nous a quittés. Romain n’a pas semblé comprendre. Mais j’avais conquis le plus beau au détriment d’une expérience qui aurait été fabuleuse. Romain a passé la nuit dans ma chambre et nous avons fait l’amour deux autres fois dans la nuit. Romain et son ami ne se sont plus revus, et je n’ai jamais osé demander à Romain ce qu’il aurait fait à la place de l’autre : aurait-il voulu passer après lui ? Et qu’aurait-il pensé de moi alors ? Serait-il tombé amoureux ? Se serait-il installé dans ma chambre d’étudiante ? Aurions-nous vécu ensemble ?

Voilà où j’en étais de mes expériences sexuelles masculines avant de me retrouver devant ces trois convives masqués à genoux sur un matelas au fond d’une pièce dans une ferme aménagée en club libertin très privé. À leur démarche j’avais deviné qu’il s’agissait de trois hommes.

Une à une les trois toges sont tombées à leurs pieds et j’ai découvert, comme je l’espérais, que c’étaient bien trois hommes qui m’avaient choisie. Depuis cette occasion manquée de mes dix-huit ans, j’avais toujours gardé en moi ce fantasme de faire l’amour avec plusieurs hommes en même temps. Trois, je n’y avais pas vraiment pensé. Deux, ça m’aurait semblé suffisant pour débuter, mais les circonstances ne me permettaient guère de choisir ! J’étais la pute, ils étaient les clients. Ainsi en avaient décidé Clara et Romain en me conduisant là, et ainsi je le serais pour leur plus grand plaisir !

Un seul de mes trois clients était déjà en érection. J’ai pensé que c’était certainement le plus jeune à cause de son corps musclé et fin. Les deux autres étaient plus flasques. Ils ressemblaient à des corps mal entretenus de quinquagénaires. Le plus gros avait entièrement rasé les poils de son ventre et de ses jambes. En prenant ses testicules dans ma main, j’ai constaté qu’il avait fait de même jusqu’à son anus. Son sexe était assez court mais trapu. Je l’ai mis en entier dans ma bouche. Impassible, l’homme s’est laissé faire. Peu à peu son sexe a pris une taille plus conforme à la situation. Sa longueur me permettait aisément de l’avaler en entier, pour son plus grand plaisir. Bientôt son voisin a saisi une poignée de mes cheveux et m’a imposé de venir à lui. Lui aussi avait besoin de mes services pour atteindre l’état dans lequel ses deux camarades se trouvaient désormais. J’ai eu un peu plus de mal à faire bander celui-ci. Il paraissait plus nerveux que les deux autres. J’ai pensé qu’il était moins habitué. Pourtant, lorsque j’ai compris qu’il était incapable de résister à la torsion de ses testicules dans mes mains, son érection n’a pas tardé à monter.

Lorsque les trois ont été prêts, je me suis amusée à butiner leurs sexes tour à tour, et j’en ai retiré un sentiment de puissance inattendu. Peu à peu, à force de les frotter de ma langue et de les enduire de ma salive, les trois sexes ont eu le même goût. Ils m’appartenaient, je les avais faits miens.

Un peu partout dans la pièce, des grappes s’étaient formées. Des regroupements avaient eu lieu. J’ai essayé de voir où se trouvaient Clara et Romain, mais le mélange des corps ne me l’a pas permis. Aucun des maîtres n’avait quitté son masque ni sa perruque.

Puis mes trois hommes m’ont déshabillée. « Arraché les vêtements » serait plus juste. Ils semblaient pressés de me posséder. Nue, je me suis soudain sentie objet entre leurs mains. Autant j’avais aimé prendre l’initiative de les sucer à mon rythme, autant j’avais désormais envie qu’ils fassent de moi ce qu’ils voulaient, qu’ils m’utilisent comme une chose.

Ils se sont rapidement concertés à l’oreille. Le plus musclé s’est couché sur le dos et les deux autres m’ont placée sur son sexe. Mon vagin l’a absorbé avec une grande facilité. J’avais une telle envie de m’offrir à eux que mon corps s’était peu à peu détendu. Un doigt dans mon anus brutalement introduit m’a fait me cambrer. Sans ménagement l’homme m’a écartelée d’un second doigt. J’ai poussé un petit cri. Le troisième est venu devant moi et a introduit son sexe au fond de ma gorge. J’avais un peu de mal à me concentrer sur lui à cause des deux autres qui commençaient à me donner du plaisir. La douleur de mon anus dilaté stimulait les spasmes de mon vagin. L’homme que je suçais a pris ma tête entre ses mains et m’a imposé le rythme qui lui convenait. Son sexe butait au fond de ma gorge et me donnait quelques nausées. Pourtant ce n’était pas si désagréable à cause du sentiment de domination que cela provoquait en moi.

J’ai eu très mal lorsque le troisième sexe s’est introduit en moi. Mon anus n’était pas habitué à un traitement aussi rude. Je suffoquais. Mon ventre s’est resserré, mes mains se sont accrochées désespérément aux fesses de l’homme debout devant moi. Je n’étais plus rien. J’ai pensé à Clara et à Romain pour qui je subissais tout cela.

Puis la douleur s’est dissipée. J’ai essayé de me concentrer sur les sensations nouvelles de ces deux sexes dans mon ventre à peine séparés par une mince cloison. Je parvenais progressivement à ressentir le frottement de l’un contre l’autre. J’oubliais ma bouche, j’abandonnais ma gorge au plaisir de cet homme qui n’allait pas tarder à jouir.

Un quatrième nous a rejoints. Je ne l’avais pas vu arriver, mais il a pris ma main et l’a posée sur son sexe. J’ai ouvert les yeux et j’ai reconnu le corps de Romain. Je me suis sentie bien, heureuse qu’il me voie avilie et qu’il en retire lui-même du plaisir. Une femme, Clara sans doute, s’est approchée de lui. Elle s’est plaquée dans son dos et lui a caressé le corps.

L’homme qui me sodomisait a joui le premier. Il m’a pincé les tétons et s’est retiré. Puis une giclée, une deuxième et une troisième se sont déversées dans ma bouche. J’ai fait tout ce que j’ai pu pour garder ce jus acidulé jusqu’à ce que l’homme m’abandonne. Lorsqu’il est parti, j’ai attiré le sexe de Romain dans ma bouche pour qu’il baigne dans le sperme de son prédécesseur.

Je n’ai pas eu longtemps à attendre : les caresses de Clara et ma bouche ont eu très vite raison de Romain. Son sperme s’est mélangé à celui que je gardais en réserve. J’avais l’impression d’être submergée, que j’allais me noyer dans un océan gluant. Je me souillais pour eux et j’étais contente de le faire. Le quatrième a éjaculé dans mon vagin. Je l’ai à peine senti tellement j’étais bien.

Puis Clara m’a fait allonger sur un matelas. « Avale ! » m’a-t-elle ordonné de sa voix étouffée par le masque. Elle est allée chercher la jeune fille noire et l’a placée tête-bêche sur moi. La langue de cette fille devenue mon esclave s’est mise à me lécher l’entrejambe. Clara la guidait de mon anus à mon vagin. J’avais son sexe rouge au-dessus de la figure. Quelques gouttes blanchâtres s’en échappaient et tombaient sur mon nez, dans mes yeux, sur mes lèvres. Romain s’est agenouillé derrière ma tête. Son sexe encore dur s’est posé sur mon front. Puis il s’est redressé et a pénétré le vagin de la fille. Il en est aussitôt ressorti et m’a obligée à le sucer. Le goût fort de son sexe mélangé au sperme que Romain avait recueilli m’a donné le vertige. Romain a alors plongé ses doigts entre les fesses de la fille. Elle s’est cabrée de douleur ou de plaisir. Clara a appuyé sur sa tête pour qu’elle me suce davantage. J’étais heureuse qu’ils s’occupent ainsi de moi. Plusieurs fois Romain a badigeonné mon visage avec la substance marron qu’il récoltait dans l’anus de la fille. Ses excréments avaient teinté le sperme qui s’était déversé en elle. Je me suis forcée à ne plus penser pour simplement profiter des sensations nouvelles que tout cela déclenchait en moi : le dégoût et le plaisir, l’humiliation et le bonheur des attentions que me prodiguaient Clara et Romain, le souvenir de la douleur que la langue magique de la fille atténuait peu à peu. Le monde n’existait plus. J’avais absorbé le monde.

J’étais tellement bien que je n’ai pas pu me retenir d’uriner sur le visage de la jeune femme noire.

10

Le vrai peut quelquefois n’être pas vraisemblable.

Boileau, Art poétique

Nous avons passé, Clara et nous, deux semaines sans nous revoir. Quelques obligations familiales de son côté et les épreuves orales d’un concours du mien nous ont provisoirement éloignés de nos désormais habituelles turpitudes du samedi soir. La fête que nous avions vécue m’avait laissé des fantasmes plein la tête et encore plus d’envies qu’auparavant. Moi qui avais été une jeune fille très sage, une jeune femme à la conduite exemplaire, moi dont l’imagination n’avait quasiment jamais dépassé jusqu’alors le plaisir de Romain, je me sentais devenue, au contact de Clara, grâce à elle, une dépravée. En quelques mois, elle avait repoussé si loin mes limites que je les avais perdues de vue. Pour elle, j’étais prête à tout. La fascination qu’elle exerçait sur notre couple était telle que nous n’osions pratiquement jamais, Romain et moi, parler d’elle en son absence. C’était elle qui guidait le trio diabolique que nous formions les soirs où nous nous retrouvions.

L’introduction de tierces personnes dans nos jeux érotiques est intervenue très vite après l’orgie vénitienne. Clara recrutait sur Internet nos partenaires d’un soir, et en faisait des objets, des jouets, des accessoires qui prenaient place dans les scénarios qu’elle élaborait. L’invariant était qu’elle et Romain maîtrisaient le jeu, et que, d’une manière ou d’une autre, ils se délectaient de mon humiliation, partagée ou non par notre invité d’un soir.

C’est ainsi que j’ai connu un voyageur de commerce imprégné d’eau de Cologne, un vieillard vicieux qui ne pouvait plus bander qu’en tutu rose, un travesti obèse à la sueur nauséabonde, un prêtre en soutane dans la sacristie de son église, et d’autres encore que j’ai oubliés parce que l’enjeu était d’abord que Clara et Romain se délectent de la difficulté dans laquelle ils me plaçaient.

Puis un jour, Clara a eu l’idée de me donner des gages. Nous allions quelque part tous les trois, dans un lieu public par exemple, et au dernier moment elle me dévoilait la mission que j’avais à accomplir. Si je réussissais, Clara et Romain me récompensaient, en général en me permettant d’assister à leurs ébats et de lécher ensuite le sperme de Romain coulant du sexe de Clara. Sinon ils me punissaient : je devais rentrer à pied en pleine nuit, les laissant seuls à l’appartement, le sien ou le nôtre ; plus simplement ils m’enfermaient parfois dans une pièce à côté de la chambre où ils s’aimaient sans me faire profiter du spectacle que j’affectionnais tant.

Je me souviens de quelques gages particulièrement difficiles pour moi, mais que je suis parvenue malgré tout à réaliser. Masturber un clochard dans un parc public, à la nuit tombante, m’a singulièrement éprouvée. Il m’a fallu l’aborder alors qu’il était saoul, lui expliquer ce que je voulais faire, surmonter l’odeur de crasse et de vin que ses vêtements dégageaient à chaque mouvement que je faisais, supporter enfin qu’il m’embrasse dans les cheveux et sur la bouche. Son goût me restera à jamais. J’en ai cauchemardé plusieurs nuits d’affilée.

Une autre fois Clara et Romain ont eu l’idée, au cinéma, que je propose une fellation à mon voisin de droite, au beau milieu d’un film. Lorsque je l’ai vu, passionné par son film, accroché à l’écran comme une mouche à son pot de confiture, je me suis dit que l’affaire était désespérée. « Ici ? » ai-je murmuré à l’oreille de Clara.

— Oui, m’a-t-elle tout de suite répondu. Au cinéma. Pourquoi, tu préfères qu’on le fasse venir chez toi ? Ça sera encore plus compliqué, ma chérie.

J’ai regardé ma montre et j’ai vu qu’il restait à peine plus d’une demi-heure de film. J’ai prié le ciel qu’il soit un éjaculateur précoce car je n’avais, à cet instant précis, rigoureusement aucune stratégie pour parvenir à mes fins. Plus le temps passait, plus mes idées se brouillaient. Il fallait à tout prix que je tente quelque chose si je ne voulais pas être punie.

J’ai commencé par faire du genou à l’homme pour attirer son attention. Au contact de ma jambe, il s’est instinctivement redressé dans son fauteuil. J’ai pensé qu’il croyait me gêner. J’ai immédiatement tenté ma chance une deuxième fois. Un petit coup de genou discret, et mon pied s’est posé sur le sien. Il a retiré son pied. Pouvais-je craindre un plus mauvais départ ?

Je ne me suis pourtant pas laissé abattre, non pas qu’il me plût plus que cela – l’homme avait les cheveux grisonnants et pouvait ressembler à un bon père de famille –, mais ce défi me promettait tellement de délices à venir que mon cerveau se mettait sans peine en ébullition.

Je me suis rapprochée de l’accoudoir qui me séparait de ma victime désignée et j’ai passé mon bras de son côté. J’ai attendu quelques secondes. Lorsque j’ai eu la certitude qu’il avait remarqué la présence de ma main toute proche de sa cuisse et qu’il tolérait cette incursion sur son territoire, j’ai commencé à caresser très doucement le tissu de son pantalon. Contrairement aux précédentes tentatives, il ne m’a pas rejetée. J’ai même senti qu’il amorçait un timide mouvement en retour vers moi, si bien que mon bras s’est bientôt retrouvé coincé entre son corps et l’accoudoir. Je me suis contorsionnée, et je suis parvenue à glisser ma main sous son pull-over. Il y avait certes une chemisette entre mes doigts et la peau de son ventre, mais j’ai néanmoins perçu le frissonnement de son corps. J’ai tout de suite pensé que la bataille était gagnée.

Clara s’est penchée vers moi. J’ai senti son souffle léger, la douce féminité de son corps. Le satin de sa peau s’est invité contre ma joue. J’ai frémi.

— Je veux la preuve, n’est-ce pas, chérie ?

La voix était suave. Elle coulait dans mes oreilles. « Peu importe tes conditions, me suis-je dit, j’y arriverai… »

Je me suis penchée vers ce bon père de famille esseulé. Sa tête s’est lentement rapprochée de la mienne. J’avais envie de Romain et de Clara. J’ai dit à l’homme : « Dans les toilettes, dans cinq minutes ; gorge profonde, tu connais ? »

Je m’avançais, je le savais, mais j’étais prête à tout pour assouvir ce besoin de Clara et du goût du foutre de mon homme coulant d’entre ses cuisses lorsqu’ils auraient fait l’amour. J’étais folle, mais ma folie avait un nom, un visage, un corps, des yeux. J’avais soif d’elle, faim d’elle. Mon corps la réclamait, la convoitait. C’était une fringale, une nécessité.

J’ai attendu. L’homme s’était écarté de moi. Mille scénarios ont traversé mon esprit. Quelle mouche m’avait piquée. Je n’étais plus moi-même, je ne me reconnaissais plus.

J’ai jeté un coup d’œil à ma montre.

Il a encore regardé l’écran quelques instants. J’ai prié le ciel qu’il se décide. Je l’ai regardé sortir de la salle. Il s’est retourné juste avant de franchir la porte. Un dernier coup d’œil sur le film, ou bien m’appelait-il ? Je me suis levée à mon tour. J’ai juste entendu : « Une preuve… » Clara me dévisageait. Elle avait ce sourire coquin que j’aime tant chez elle. Son visage s’est rapproché de celui de Romain et elle l’a embrassé sur la bouche.

J’ai quitté la salle. J’ai descendu, le cœur palpitant, les quelques marches qui conduisaient aux toilettes. J’ai hésité : hommes ou femmes ? Où était-il allé ? J’ai poussé la porte des hommes et je l’ai vu devant le lavabo, se donnant une contenance en se lavant les mains. Il semblait incrédule. J’ai fait un pas vers lui. « C’est combien ? » m’a-t-il demandé. J’ai fait non de la tête. Il a ouvert ses yeux en grand. J’ai pointé mon doigt vers une porte de cabine. « J’ai envie, c’est tout… »

Il s’est contenté de cette explication. Je l’ai suivi dans la cabine et j’ai refermé la porte derrière moi. J’ai défait sa ceinture. Son pantalon est tombé sur ses pieds. Il avait un slip bleu avec des petites fleurs roses. Ridicule. S’il s’était douté de ce qui lui arriverait, il en aurait choisi un autre. J’ai tâté son sexe à travers le tissu. La respiration de l’homme s’est faite plus courte, plus vive. Son sexe ne m’a pas semblé très gros. Je m’en fichais pourvu qu’il me permette de remplir ma mission. J’ai fait descendre le slip. L’homme était circoncis. C’était la première fois que je voyais un homme comme cela.

Je me suis agenouillée devant lui et j’ai léché son gland de la pointe de ma langue. Je craignais que son goût m’écœure. Pourtant je n’avais pas le choix. J’ai pensé à Clara et à Romain. J’ai fermé les yeux et j’ai avalé le sexe presque entier. Il n’était pas très long. Ma bouche s’est vite habituée à sa présence et j’ai pu aller plus loin. Les mains de l’homme se sont posées sur ma tête. J’ai aspiré, pompé, fait coulisser ma bouche le long de sa verge. Mes mains sont allées d’elles-mêmes pétrir ses testicules. J’avais hâte d’en finir. Je ne voulais pas que Clara et Romain s’en aillent sans moi. J’aurais fait tout cela pour rien, alors que je n’en retirais aucun plaisir.

Je comptais les allers-retours de ma bouche. Dix, quinze, dix-huit, vingt-deux. Allait-il bientôt gicler ? Je me tenais prête. J’ai accéléré le rythme, j’ai caressé ses fesses. Il a commencé à gémir. J’ai pensé qu’il n’en avait plus pour très longtemps. Lui aussi devait être pressé. Je me suis demandé à quoi il pensait. À sa femme ? À ses enfants ?

Ses mains se sont crispées sur ma tête. J’y étais. Le premier jet m’a presque étranglée. Son sexe était loin dans ma gorge. Je me suis concentrée pour ne pas régurgiter ce qui coulait déjà dans mon estomac. Le deuxième jet ne m’a pas surprise, ni le troisième. J’ai pris soin de ne rien avaler. J’ai continué de le sucer quelques secondes. Ses muscles se sont détendus. Il a retiré ses mains de mon crâne.

Je me suis relevée.

— Pourquoi t’as fait ça ? m’a-t-il demandé.

J’avais la bouche pleine et besoin de rapporter une preuve à Clara. Je l’ai regardé, impassible, et je suis sortie de la cabine. Il n’aurait pas compris, de toute façon.

Un jeune homme est entré dans les toilettes. Il m’a dévisagée et m’a souri. Je l’ai trouvé assez mignon. Il a eu envie de me dire quelque chose, que je m’étais trompée de porte sans doute, mais il n’a pas osé.

Je suis allée dans le hall. J’ai vu au panneau d’affichage que la fin du film était annoncée. J’ai préféré les attendre là.

J’ai vu sortir Romain. Il s’est dirigé vers moi.

— Clara est aux toilettes, elle te cherche. Tu ne l’as pas croisée ?

J’ai fait signe que non.

— Alors, t’as réussi ?

J’ai hoché la tête.

C’est là qu’il a compris. Il a approché son visage de mon oreille : « Il a bon goût au moins ? » J’ai haussé les épaules.

— Ah, la voilà ! s’est exclamé Romain.

Clara nous a rejoints.

— Tu as la preuve ? m’a-t-elle tout de suite demandé.

— Elle l’a, a dit Romain.

— O.K, tu vas nous montrer ça…

Nous sommes sortis du cinéma. J’ai vu la voiture de l’homme démarrer. Ma salive commençait à remplir ma bouche. J’avais hâte de tout recracher devant eux pour leur prouver ma bonne foi.

Nous sommes entrés dans la voiture. Clara est venue s’asseoir à côté de moi sur la banquette arrière. Romain s’est mis au volant et a démarré. J’ai fait une mimique à Clara pour qu’elle comprenne que je ne pourrais plus tenir très longtemps.

— Il t’en a mis tant que ça ? a ri Clara.

— Elle doit pas pouvoir s’empêcher de saliver, a dit Romain en me regardant dans le rétroviseur.

Il a plongé sa main dans un vide-poche et en a sorti un gobelet en plastique qu’il a passé à Clara.

— Crache ! a ordonné Clara. Si ça t’amuse, tu pourras le boire après…

11

Je fais souvent ce rêve étrange et pénétrant

D’une femme inconnue, et que j’aime, et qui m’aime.

Baudelaire, « Mon Rêve familier », Poèmes saturniens

Depuis qu’elle m’avait déguisée en prostituée, Clara me harcelait presque tous les jours pour que je vienne poser dans son atelier. Elle voulait faire une série de toiles avec moi comme modèle dans divers attitudes et déguisements. Il est vrai que mes jours d’école étaient comptés puisque les grandes vacances approchaient à grands pas, aussi n’avais-je guère de raisons de décliner cette proposition, d’autant plus qu’elle m’excitait au plus haut point dans le même temps qu’elle m’inquiétait.

Cependant, et contrairement aux années précédentes, l’oisiveté ne serait pas ma principale activité estivale : j’avais réussi le concours de professeur de lycée que je préparais depuis bientôt deux ans, et outre les nouveaux cours à élaborer, il me fallait me mettre en quête d’un appartement puisque l’instituteur qui me remplacerait à la rentrée à l’école de *** devait emménager dès le quinze août. Je n’étais pas fâchée de quitter l’école. Le directeur et sa famille ne pouvaient pas ignorer l’existence de Clara dans notre vie, et même s’ils ne soupçonnaient pas toutes les turpitudes dans lesquelles nous nous vautrions avec notre amante, j’avais bien compris qu’on jasait dans mon dos.

Romain n’aimait pas cette idée de déménagement. Sa nature lymphatique s’accommodait mal des cartons à remplir, des cartons à transporter, des cartons à vider ! Déjà il cherchait tous les prétextes pour s’épargner la corvée de collecte des cartons. Le mot même l’agaçait ; « carton » lui donnait de l’urticaire, le faisait cauchemarder, et je n’ai pas été surprise qu’il m’annonce son intention de passer un mois dans la maison de sa sœur, en Bretagne. Il avait réussi à se faire inviter alors qu’il refusait d’y aller depuis plusieurs années, prétextant que l’eau est froide en Bretagne, qu’il y pleut toujours, qu’il hait les bigorneaux et que les bigoudens ne sont pas très sexe.

Sa sœur était trop bonne pour ne pas comprendre les véritables raisons de ce changement. Après tout, c’était mieux ainsi. Romain m’aurait encombrée, aurait grogné parce que le bruit l’aurait empêché de faire la grasse matinée, aurait inventé mille excuses pour ne pas porter les cartons, aurait énervé la bande d’amis qui s’étaient proposés pour m’aider et aurait, finalement, retardé l’avancement des travaux. Je le connaissais et je l’acceptais tel qu’il était. Son charme tenait à ce désœuvrement constant dans lequel il se laissait porter. À bien y penser, mon idéal masculin était celui-ci : un homme très beau, savamment négligé, totalement rétif au travail, vicieux et dépravé.

Romain avait fait sa valise en toute hâte à la vue des premiers cartons qui se remplissaient sous ses yeux horrifiés et m’avait demandé de le conduire à la gare. Je ne lui avais pas fait promettre qu’il serait sage en Bretagne parce que je le connaissais suffisamment pour savoir qu’il n’aimait guère qu’on l’oblige à ce genre de mensonge. Il m’aurait dit oui pour me faire plaisir, et ses yeux l’auraient trahi. Et puis, la simple pensée qu’il puisse me tromper me faisait désormais fantasmer. En le quittant sur le quai de la gare, je n’avais pas pu m’empêcher de dire : « Tu me raconteras ? » À son sourire malicieux, j’ai su qu’il avait lu dans mes pensées.

Quant à lui, que je sois fidèle ou non le laissait de marbre. Jamais il ne m’avait demandé de l’être, peut-être parce qu’il savait que ce n’était pas dans mon intention, ou bien m’autorisait-il la même liberté qu’à lui-même ? Son détachement à ce sujet pouvait passer pour de l’indifférence. Quoi qu’il en soit, c’était ainsi, indiscutable et non négociable.

Depuis les sept ou huit ans que nous vivions ensemble, Romain et moi, nous n’avions jamais été séparés plus de deux ou trois jours d’affilée. Lorsque je suis rentrée dans l’appartement et que je me suis vue au milieu de tous ces cartons à moitié remplis, sans lui, sans sa présence nonchalante sur le canapé, quand je me suis dit que j’en avais pour un mois au moins de son absence, je me suis sentie perdue, seule, abandonnée. Je me suis versé un grand whisky que j’ai vidé d’un trait. Pendant quelques minutes mon esprit s’est envolé. Les images se sont ralenties, superposées, mélangées. Plusieurs fois Clara m’est apparue.

Je ne sais pas si ma main est allée d’elle-même sous ma jupe ou si une force l’y a conduite, mais j’ai bientôt fermé les yeux et je me suis caressée en pensant à Clara.

C’était assez rare que je le fasse. D’habitude, lorsque j’avais envie de sexe, Romain était toujours à proximité. Je n’avais qu’un pas à faire pour le rejoindre, et même s’il était occupé, même s’il lisait ou regardait un film, il se laissait tripoter ou sucer de bonne grâce. Il lui arrivait aussi de me prêter sa main que j’utilisais alors comme un jouet. C’est ainsi que j’avais en quelque sorte presque perdu la pratique de la masturbation.

Les yeux mi-clos, alanguie sur le canapé, jambes écartées, je redécouvrais la douceur de la pointe de mes doigts sur mes lèvres et mon clitoris. Je ne me rappelais plus que j’aimais tant jouer avec l’entrée de mon vagin, faire monter le désir en voyageant parmi les images les plus érotiques. C’était Clara, son corps, ses seins, sa langue, ses mains, ses fesses, ses cheveux, son odeur, son goût, son parfum. C’était Clara en garce, en femme fatale, en robe moulante, au milieu d’une cohorte d’hommes qui la désiraient, et elle reine de ces mâles en rut, elle d’une beauté éclatante, elle dominatrice. C’était Clara, Clara, Clara. Je ne cessais de me répéter son prénom et de réinventer son image.

Je me suis transportée lentement jusqu’aux portes d’un orgasme suave et velouté. L’alcool a peut-être atténué les sensations, mais je n’avais encore jamais éprouvé de jouissance aussi longue, aussi riche en délicates perceptions. Je goûtais un vin exquis aux mille saveurs. J’étais prise dans une vague qui ne s’arrêterait jamais de déferler sur la plage où Clara bronzait au soleil chaud d’un été sans nuages. Plusieurs fois j’ai cru que c’était terminé, que mon corps en avait assez de ce bonheur succulent, mais le contact de la pulpe de mon doigt sur mon clitoris ravivait chaque fois le mouvement de la vague et chaque fois je repartais, comblée, dans les bras de Clara.

J’ai dû dormir quelques minutes après ce moment intense de volupté. À mon réveil j’ai eu envie d’appeler Clara.

12

Jamais une femme n’a inventé la débauche.

Flaubert, Correspondance

Lorsque je suis arrivée chez Clara avec mon petit sac de voyage, je comptais passer deux ou trois jours chez elle, le temps que mon trouble dû à l’absence de Romain s’apaise. J’avais en quelque sorte fait mon bagage pour le week-end.

C’est une Clara différente de celle que je connaissais jusqu’alors qui m’a accueillie chez elle. Elle s’était préparée pour se rendre à son atelier : sa salopette beige était couverte de taches de peinture et sentait l’huile de lin. L’odeur en était suave, entêtante. Ses cheveux avaient été attachés en un vague chignon d’où quelques mèches folles s’échappaient. Clara n’avait pas pris le temps de se maquiller. Elle m’apparaissait au naturel, dans cette fragile beauté qui sied aux femmes sublimes. Je l’ai trouvée encore plus attirante, encore plus animale. J’ai tout de suite eu envie d’elle. Une envie irrépressible, brutale.

— Merci de m’héberger le temps de mon déménagement, ai-je dit après que Clara m’eut embrassée comme à son habitude.

— Je n’allais quand même pas te laisser te morfondre au milieu de tes cartons ! Pose ton sac. Je vais te faire un café. Après je te laisserai t’installer tranquillement. Je peins sans arrêt jusqu’au milieu de l’après-midi.

C’était étrange de me retrouver ainsi en tête à tête avec Clara. Pendant qu’elle remplissait nos tasses, je repensais à la toute première fois que nous nous étions croisées. Ma rivale était devenue mon amante, mon phare, ma maîtresse. Ce qui me fascinait chez elle était cette inventivité, ce mouvement permanent de son esprit qui trouvait quasiment dans l’instant le point de mon déséquilibre. Qu’elle fût une femme n’avait après tout aucune importance. Je n’étais certainement pas plus lesbienne qu’autre chose. Pour désirer, pour me livrer, pour amorcer mes fantasmes et les laisser se consumer, pour jouir pleinement, être surprise et déstabilisée, il me fallait être maltraitée, désirée, aimée, dominée. J’aimais que l’on me pousse dans mes derniers retranchements, que l’on me force à me transcender. Clara avait parfaitement compris tout cela, et trouvait elle-même beaucoup de plaisir à ces jeux que d’autres auraient qualifiés de pervers.

Un coup de sonnette a retenti. Clara a reposé sa tasse fumante et s’en est allée ouvrir. Je l’ai entendue parler quelques instants. Le ton de sa voix était doux et maternel. Quelques mots me sont parvenus de sa discussion sans que je puisse saisir le sens de l’ensemble.

Puis Clara est revenue. Elle a posé un paquet de sucre au milieu de la table.

— C’était le fils des voisins. Je les ai dépannés hier. Guillaume est encore au lycée. Mignon comme tout. Un charme fou. Je suis sûre qu’il te plairait.

Une étincelle dans le regard de Clara m’a fait frissonner. Elle a bu une gorgée de café.

— Il rêve de faire les beaux-arts, mais ses parents ne sont pas d’accord. Je crois qu’il est un peu amoureux de moi !

Elle a éclaté de rire.

— Il me montre parfois ses œuvres. Il a un petit coup de crayon pas désagréable, le sens du détail, du trait. Je lui ai promis de le prendre en stage dans mon atelier pendant ces vacances, dès que j’aurai fini la toile sur laquelle je travaille depuis près d’un mois ; c’est une commande pour un anniversaire de mariage… Pas très stimulant, mais bien payé.

Elle a réfléchi, m’a dévisagée. La commissure droite de ses lèvres s’est relevée. J’avais peur de deviner ce qu’elle était sur le point de me demander.

— Puisque tu es en vacances, tu vas nous servir de modèle ! Il y a longtemps que je veux faire une série sur les femmes : l’ouvrière, l’étudiante, la catin, la bourgeoise, la soubrette… Toutes ces femmes avec le même modèle, juste les habits qui changent. Guillaume ne s’est pas encore attaqué au corps. Ce sera excellent pour lui !

Mon sang s’est glacé. « Guillaume ne s’est pas encore attaqué au corps » : que voulait-elle dire par là ? Clara m’a fait un clin d’œil encore plus dérangeant que ses sous-entendus.

— En plus, tu vas au lycée l’an prochain ! Avec un peu de chance tu seras nommée dans celui de Guillaume, et peut-être l’auras-tu en classe. Ce serait chouette de faire connaissance avant, n’est-ce pas ?

J’ai voulu protester, mais à quoi bon ? Clara avait décidé. Non seulement je ne voulais pas la décevoir, mais encore je savais que ses idées diaboliques pouvaient me transporter sur des rivages inconnus et délicieusement troublants.

— Je l’appelle. On commence aujourd’hui ! J’ai quasiment fini mon tableau. Je lui ferai faire des esquisses pendant deux ou trois jours, puis nous passerons aux choses sérieuses.

« Choses sérieuse » a résonné dans ma tête. Clara était enthousiaste. Je me sentais pâlir à vue d’œil. Le trac s’était emparé de moi. Pendant que Clara appelait l’adolescent, le pire a traversé mon esprit : tous mes défauts passés à la loupe, mon corps perçu comme un objet, un simple objet, disséqué, commenté, reproduit au détail près. L’âge de ce jeune homme était un sujet de stress supplémentaire pour moi. Quel âge pouvait-il avoir au juste ? Quinze ans ? Seize ? Dix-sept peut-être ?

— Il arrive dans dix minutes, a claironné Clara en raccrochant.

Dix minutes ! Mon amante s’est approchée de moi, m’a embrassée sur la bouche avec fougue. Je la sentais en ébullition.

— Tu vas voir… Il va te plaire !

C’est un angelot d’un bon mètre quatre-vingts aux épaules larges et à la taille fine qui est entré dans la cuisine de Clara et m’a saluée en rosissant un peu. Une mèche très épaisse barrait son front et tombait sur son œil gauche. Châtain clair, les yeux bleus, un visage mince, Guillaume était effectivement très mignon. Il avait ce petit air féminin qui donne tant de charme aux garçons.

Clara a fait les présentations et nous a invités à prendre le chemin de son atelier. Jamais encore je n’étais allée dans l’antre d’un peintre. L’endroit m’a fait l’impression d’un gigantesque capharnaüm aux senteurs enivrantes, d’un arc-en-ciel déchiqueté. L’atelier de Clara était lumineux. Il donnait sur une petite cour intérieure où de la mousse poussait entre les dalles.

— Mon véritable chez-moi ! a dit fièrement Clara en poussant la porte.

Nous sommes entrés. La timidité de Guillaume ajoutait à son charme. Depuis que nous avions quitté l’appartement de mon amante, l’adolescent ne m’avait pas adressé la parole une seule fois. J’étais une vieille de vingt-six ans. À ses manières, je devinais qu’il n’avait peut-être pas encore songé aux filles, ou alors y avait-il seulement songé. J’avais appris, grâce à Clara à qui il répondait sans difficulté, qu’il avait fini sa classe de seconde, et j’en avais déduit qu’il avait aux alentours de seize ans. Il aimait le français et son père le poussait à faire des mathématiques. Sa mère, sans grande conviction, soutenait son mari.

— On va dégager un coin au fond de l’atelier. Vous pourrez vous y installer. J’ai un vieux canapé qui me sert à faire sécher mes toiles. Ce sera excellent pour prendre la pause.

Clara avait un véritable don pour l’organisation. Elle donnait des ordres précis et justes, se prêtait de bonne grâce au déplacement des objets ainsi qu’à leur installation, si bien que Guillaume eut bientôt son coin de travail.

— Voilà ton modèle ! a-t-elle dit à Guillaume en me désignant. Elle te plaît ?

Le visage de Guillaume s’est décomposé. Le sang a afflué jusqu’à la pointe de ses oreilles. Je me suis figée.

— Tu vas commencer par travailler sur les ombres. Allez, a-t-elle ordonné avec douceur et fermeté, enlève tes vêtements…

— Mes vêtements ? me suis-je entendue répéter.

— Ben… oui ! Comment veux-tu qu’il dessine tes seins s’il ne les voit pas ?

— Mes seins ?

— Allez, je n’ai pas le temps : je lance le travail de Guillaume, puis je cours terminer mon tableau. Je vous laisserai faire connaissance tous les deux.

Je me souviens encore du poids de chaque vêtement. Nous étions en été, j’étais légèrement vêtue, mais mon chemisier pesait une tonne, mon pantalon de lin était accroché à ma peau, et l’attache de mon soutien-gorge refusait obstinément de s’ouvrir, si bien que Clara a dû se charger elle-même de cette opération.

— Le… ? ai-je commencé.

— Oui, à poil.

Clara a éclaté de rire. J’étais décomposée. Guillaume refusait de regarder. Il baissait la tête, si bien que sa mèche recouvrait la partie haute de son visage. Seule Clara semblait prendre du plaisir à cette séance de strip-tease inconvenante. Pour moi, Guillaume était encore un enfant.

— Tu as déjà vu une fille nue ? lui a demandé Clara. Je veux dire en vrai, pas sur Internet !

L’adolescent a fait non de la tête.

— Ah ! a lâché Clara. Eh bien, il va falloir t’y habituer. On va travailler sur ce thème ! Approche.

Guillaume a fait un pas.

— Plus près ! a insisté mon amante. Elle ne va pas te mordre.

Elle a pris la main de Guillaume et l’a fait avancer. J’avais les yeux rivés sur Clara. Sa mimique ne pouvait me tromper. Elle avait décidé de s’amuser de notre gêne.

— Il n’y a pas de meilleur moyen de découvrir le corps d’une femme que de le toucher, a-t-elle dit en posant la main de Guillaume sur mon ventre. On va explorer ce que tu vas dessiner aujourd’hui : le buste, les hanches, le ventre.

Les doigts de Guillaume tremblaient. Leur douceur contrastait avec les mains d’hommes qui m’avaient touchée jusque-là. Ma peau s’embrasait au contact de ce grand adolescent timide et charmant.

Clara a promené la main de Guillaume sur mon ventre en commentant chaque détail : le nombril et ses replis de peau, la taille, l’origine des hanches, la lisière des poils de mon sexe. Guillaume se laissait faire. Sa respiration s’était accélérée. Il avait du mal à avaler sa salive. Je ne parvenais pas à me détacher d’un sentiment de honte : il avait dix ans de moins que moi, il allait me tripoter tout le corps, j’allais me laisser faire, et je commençais à en éprouver du plaisir malgré ma gêne. Clara le savait d’ailleurs parfaitement puisqu’elle faisait durer l’exploration de mon corps plus que de raison. La main guidée de Guillaume a voyagé dans mon dos, au bas de mes reins, a amorcé la fente de mes fesses, est remontée, a glissé jusqu’à mes seins que Clara s’est plu à faire ballotter sous les yeux du jeune homme. Il n’en pouvait plus de rougir, de trembler, de transpirer, de souffler. J’étais bien. L’humiliation des mots de Clara sur les petites imperfections de mon corps renforçait la volupté des caresses.

J’avais les yeux rivés sur la bosse qui commençait à se former au-devant du jean de Guillaume. Le malheureux ne contrôlait plus rien.

— Je vais te laisser explorer ton objet d’étude tout seul, a déclaré mon amante. Vas-y ! Touche, palpe, soupèse, mesure, prends bien conscience de cette matière, de cette texture. Si tu la sens au bout des doigts, tu la reproduiras plus facilement sur le papier.

Il a fallu que Clara dirige de la voix les premiers gestes de Guillaume pour que celui-ci s’enhardisse sur mes cuisses, mes genoux, mes jambes, mes chevilles, mes pieds. Le garçon était accroupi devant moi, et une folle envie de lui caresser les cheveux me traversa. C’était déplacé, je le savais parfaitement. Clara souriait de cette frustration qu’elle devinait.

— Tu te débrouilles très bien comme modèle… a-t-elle ironisé. Allonge-toi sur le canapé : ce sera plus pratique pour Guillaume de découvrir l’intérieur de tes cuisses. Il pourra regarder et toucher en même temps.

Le garçon s’est figé. Il avait bien entendu. Il allait devoir toucher mon sexe. Un sexe de femme. Son premier. Bouleversé, il a regardé Clara. L’idée que je puisse avoir Guillaume l’année suivante en cours m’a fait frémir. C’était peu probable, mais tellement excitant de le redouter en cet instant. J’ai songé à Romain : que faisait-il ? Peut-être dormait-il avec une Hollandaise de passage ou une petite Bretonne repérée à la crêperie du village. Peut-être étaient-ils déjà à la plage à s’enduire le corps de crème bronzante, tandis que moi, je me faisais tripoter comme une salope par un adolescent qui commençait à y prendre goût. Ma fierté féminine était ravalée, anéantie. J’étais un jouet, un objet. Un objet dédié à la découverte d’un gamin, et j’allais passer une partie de mes vacances à livrer mon corps à ses expérimentations de jeune artiste.

Je me suis allongée comme l’ordonnait Clara. Elle m’a forcée à écarter les cuisses sous les yeux hagards de Guillaume qui avait cessé de respirer. Elle a approché la main de mon sexe et a commenté en les touchant chacune des parties : les grandes lèvres d’abord, les petites ensuite, le clitoris, l’entrée du vagin, le périnée (elle m’électrisa en le parcourant du bout de l’index), l’anus. C’était un cours d’anatomie que l’adolescent buvait, dégustait, aspirait. Jamais une leçon n’avait dû le passionner à ce point.

Lorsque son tour est venu, Clara a d’abord dû le guider.

— Ça ne brûle pas, ça ne pince pas, ça ne pique pas, s’est-elle moquée. Vas-y ! N’hésite pas. C’est ton modèle, il est à toi. Considère ce corps comme une chose.

Guillaume m’a regardée au fond des yeux. J’ai vibré. Et si je ne pouvais retenir l’orgasme qui montait en moi ?

Si lui ne s’en apercevait pas, Clara ne manquerait pas de le remarquer. Que dirait-elle ? Que ferait-elle ? J’étais terrorisée. Mais que c’était bon d’en être à ce point d’angoisse et à la merci de l’élève de ma géniale amante.

Guillaume a posé le bout de ses doigts sur mon sexe et les a immédiatement retirés. J’aurais voulu que Clara insiste, qu’elle le force à me caresser, à me tripoter, à me malaxer, qu’elle m’oblige à rester impassible malgré mon désir en ébullition, mais il n’en fut rien.

— Bon, allez, a-t-elle conclu, on y reviendra plus tard. Pour l’instant, tu me fais un joli buste avec des ombres léchées. Il y a une belle masse, essaye de la rendre au mieux.

Quelques jours ont passé. Guillaume commençait à se dérider. D’objet terrifiant, j’étais devenue objet fréquentable. Il m’adressait de temps à autre un timide sourire et s’enhardissait même à s’approcher de moi pour mesurer telle ou telle partie de mon corps avec minutie. Les quelques fois qu’il osait poser de lui-même les doigts sur moi, une chaude électricité m’envahissait. Clara nous observait de loin et se délectait de la montée de ma frustration. Le soir, lorsque nous étions toutes les deux chez elle, elle me torturait de ses remarques et questions sur Guillaume. Elle n’eut pas de mal à me faire avouer que j’avais une folle envie de lui.

— Demain je lui apporte L’Origine du monde de Courbet, et on refait le même à une variante près…

Je n’ai pu en savoir davantage, en particulier sur la variante que Clara évoquait. Autant dire que j’ai passé une nuit épouvantable.

La canicule sévissait depuis bientôt une semaine et il devenait de plus en plus difficile pour Clara et Guillaume de porter leur salopette de coton. Tous deux ont donc décidé d’adopter des T-shirts trop grands pour eux par-dessus un short léger et des vieilles sandales que Clara avait récupérées dans le cagibi de son atelier.

Ce matin-là, Clara a commencé son étude du tableau de Courbet par une comparaison avec mon sexe. Elle m’a fait placer sur le canapé dans la même position, a fait asseoir Guillaume à un mètre de moi et lui a montré mille détails en prenant bien soin de poser son index aux endroits stratégiques, sous le regard médusé du jeune homme. Je n’avais d’yeux que pour la mèche de cheveux de Guillaume qui flottait devant ses yeux et qu’il relevait parfois d’un petit mouvement de tête. Le jeune garçon ne se rendait pas compte de l’érotisme de son attitude. Moi je crevais d’envie pour lui à chaque instant, et Clara m’enflammait de ses attouchements précis, de ses paroles, de ses allusions.

Sa leçon terminée, elle m’a fait mettre à quatre pattes sur le canapé, les fesses sous le nez de Guillaume. Elle m’a indiqué l’écartement des cuisses qu’elle désirait et a demandé au jeune homme d’approcher davantage. J’ai senti, sans le voir, son hésitation.

— On va essayer de rendre la profondeur de son vagin… a commencé Clara.

Guillaume s’est raclé la gorge.

— Regarde, a dit Clara en posant un doigt à l’entrée de mon sexe, c’est profond… Tu imagines ce qu’on peut y enfoncer !

J’ai senti son doigt me pénétrer. Je devinais Guillaume pétrifié. Il savait qu’il allait devoir faire la même chose que son professeur.

— À ton tour… !

— Mais… a murmuré le jeune homme.

Clara a dû prendre la main de Guillaume. J’entendais son souffle court. J’ai regardé en arrière entre mes cuisses écartées. Je voyais son T-shirt à hauteur de son short. Un doigt d’abord, puis deux sont entrés en moi. C’était bon, tellement bon que mon vagin s’est contracté puis détendu.

— Tu sens bien cette texture, cette consistance ? a demandé Clara.

— Oui, a susurré Guillaume.

— Eh bien, il va falloir en rendre compte avec des ombres et des couleurs.

Je n’ai pas pu maîtriser mon orgasme lorsque ses doigts sont ressortis d’entre mes cuisses. Je voyais parfaitement l’érection de Guillaume sous les tissus légers. Sans un mot, la main de Clara s’est posée sur l’excroissance de son jeune protégé.

— Ça te fait de l’effet à ce que je vois ! a-t-elle plaisanté. Allez ! Au travail ! On s’amusera plus tard.

13

Dépêchez-vous de succomber à la tentation avant qu’elle ne s’éloigne.

Casanova, Mémoires

Mon déménagement avait eu lieu, mais ni Clara ni moi n’étions pressées que je m’installe dans mon nouvel appartement. Nos activités artistiques estivales nous donnaient le prétexte pour ne pas discuter de ce sujet. J’avais appelé Romain plusieurs fois. Il n’avait pas hâte de rentrer et restait assez vague sur ses intentions futures à mon égard. J’étais triste à l’idée qu’il puisse ne pas revenir, mais je savais qu’il ne trouverait peut-être pas si facilement que cela une bonne poire comme moi qui accepte sa paresse, sa frivolité, son manque de scrupules.

Après trois semaines d’essais et tâtonnements, Clara a enfin senti que Guillaume était prêt à réaliser avec elle ce projet de croquer une série de femmes avec le même modèle. Nous avions cherché divers costumes, et les séances d’essayage nous avaient réservé quelques surprises. Je n’avais pas imaginé que je ferais autant d’effet à Clara en sage écolière, cartable noir en main, petites lunettes rondes, tablier rose, jupette et cheveux attachés en une tresse serrée. Ce déguisement lui avait tellement plu que les quatre jours où j’avais été ce personnage, il avait fallu que je rentre à son appartement en milieu d’après-midi ainsi grimée et que je la caresse et lui lèche le sexe jusqu’à épuisement. Clara n’avait pas voulu me confier ce que cela provoquait exactement en elle, mais il était évident que son trouble était profond.

Malgré les séances qui s’enchaînaient, Guillaume éprouvait toujours le même mélange de timidité et de curiosité à mon égard. Il était certain que Clara était bien plus à son goût que moi, et que le jeune homme était prêt à tout pour lui être agréable, mais mon amante n’allait pas plus loin avec lui que quelques taquineries verbales ou petits gestes polissons. Guillaume était trop jeune pour prendre les devants avec Clara, et celui-ci devait se satisfaire des quelques miettes qu’elle lui accordait : une bise dans le cou, une main aux fesses, un clin d’œil complice lorsqu’il devait, sous ses ordres, me tripoter pour « prendre conscience de la matière ». Lorsque j’évoquais la question avec Clara, au repas du soir, de ses jeux ambigus avec Guillaume, elle me répondait invariablement : « Pourquoi, il te plaît ? Tu as envie de le dépuceler ? » À son sourire, je voyais bien que mes dénégations avaient du mal à la convaincre. Il est certain que je le trouvais particulièrement mignon, mais sa jeunesse était pour moi un frein. J’étais plutôt attirée pas les hommes un peu plus vieux que moi. J’avoue que si nous avions été dans la même situation de promiscuité avec le père de ce délicieux jeune homme, je ne me serais pas fait prier pour lui être agréable.

En femme moderne, tailleur et pantalon, j’avais davantage plu à Guillaume qu’à mon amante, et l’inverse s’était produit pour la serveuse de bar. C’était assez amusant d’observer leurs regards sur moi alors que le masque changeait. J’avais l’impression d’être la même, et pourtant eux me voyaient différente. Le résultat de leurs œuvres reflétait la considération qu’ils avaient pour le personnage que je jouais.

La prostituée devait clore cette galerie hétéroclite de portraits, et ce n’était pas sans angoisse que je voyais approcher l’échéance. Le calme et le détachement apparent de Clara n’étaient pas faits, non plus, pour me rassurer. Il y avait bien longtemps qu’elle ne m’avait pas entraînée dans une de ses folles lubies, et je me doutais bien que l’occasion lui donnerait des idées.

Nous étions allés choisir les vêtements avec Guillaume. Clara se refusait à le montrer, mais je savais toute sa délectation à nous mettre, Guillaume et moi, dans une situation embarrassante. Le jeune homme, pas plus que moi-même d’ailleurs, n’était encore jamais entré dans un sex-shop. L’essayage des robes moulantes en Skaï avait été très sensuel. Bien sûr Clara avait exigé que je sois nue en dessous « afin d’être plus vraie que nature », avait-elle dit en dévisageant Guillaume. La nudité dans l’intimité de l’atelier n’était pas la même que dans ce magasin où tournaient des clients de tous âges au regard lubrique. Pour gagner du temps, Clara avait relevé le rideau de la cabine, si bien que j’assurais le spectacle pour une dizaine de personnes. Les remarques à voix haute de mon amante faisaient mouche à chaque fois, et c’était tantôt Guillaume, tantôt moi qu’elle faisait rougir pour son plus grand bonheur.

Un sentiment de soulagement m’a envahie lorsque nous nous sommes accordés sur une robe courte, moulante, rouge, un collier de cuir clouté et une paire de chaussures à lanières assorties au vêtement. Notre répit a pourtant été de courte durée, puisque, sitôt sur le trottoir, Clara a déclaré, avec une impassible sérénité : « Pour savoir ce qu’est une pute et la peindre convenablement, il faut au moins en avoir fréquenté une… »

Elle a dévisagé Guillaume, pétrifié.

— Tu es déjà allé voir une prostituée ? a-t-elle ajouté à l’adresse de Guillaume.

Celui-ci a pâli. Clara a répété sa question, et il a bien fallu que l’adolescent réponde. Aucun mot cependant ne pouvait sortir de sa bouche. Son balancement de gauche à droite de la tête était d’un érotisme rare. Le mouvement souple de son épaisse mèche de cheveux laissait apparaître par intermittences ses jolis yeux bleus : il était divin. Craquant.

— Alors ce soir, travaux pratiques ! a déclaré Clara.

Nous nous sommes regardés, Guillaume et moi, ignorant ce qu’il fallait exactement comprendre et n’osant le demander.

Après le repas du soir, Clara et moi sommes passées chercher Guillaume chez lui. Ses parents nous le confiaient dans l’ignorance de ce qui se préparait. Son père avait vraiment beaucoup de charme : à peine cinquante ans, et une prestance admirable. Guillaume tenait ses cheveux de sa mère et avait les yeux de son père.

— Bon, allons te préparer, a dit Clara à mon adresse lorsque nous fûmes hors de portée de voix des parents de l’adolescent.

Habillage, maquillage, aucun de nous deux n’avait le courage de questionner Clara sur le programme de la soirée. Elle rayonnait. Nous avons pris sa voiture, et sommes sortis de la ville. Après quelques kilomètres sur l’autoroute, Clara est entrée sur une aire de repos. Elle s’est tout de suite dirigée vers la zone réservée aux camions. Pour moi, les choses étaient évidentes. J’ai épié Clara. Elle m’a fait un petit clin d’œil. Elle savait que j’avais peur, mais que dans le même temps l’intérieur de mon ventre était en effervescence.

Clara s’est garée face à une rangée de camions dont les cabines étaient éclairées. Elle a fait deux ou trois appels de phares et m’a ordonné de sortir. Mon cœur palpitait dans ma poitrine. Avant de refermer la porte, je l’ai entendue dire à Guillaume :

— Observe attentivement ce qu’est une vraie pute…

Il faisait encore chaud, mais j’avais la chair de poule. Je me suis placée devant la voiture, j’ai posé les fesses contre la carrosserie et j’ai attendu. Après quelques longues minutes une portière de camion s’est ouverte. Un petit homme trapu en débardeur s’est approché de moi.

— Combien ? m’a-t-il demandé avec un fort accent étranger.

Un pays de l’Est peut-être. Je n’avais pas la moindre idée du tarif. J’ai hasardé un prix pour une pipe, mimant le geste pour qu’il comprenne, et un autre pour une pénétration. Je me sentais honteuse de montrer ce visage de moi à Guillaume, mais heureuse en même temps de faire plaisir à Clara. Le camionneur a accepté la fellation pour quarante euros.

Je l’ai accompagné dans sa cabine. Une odeur de sueur et de nourriture mêlée m’a écœurée. L’homme m’a tendu deux billets que j’ai placés entre mes seins, puis il s’est allongé sur sa couchette. Je me suis agenouillée à son côté, j’ai ouvert la braguette de son pantalon en plongeant aussitôt la main dans son slip. La chair était molle. Il a fermé les yeux. J’ai fait glisser ses vêtements jusqu’à ses genoux et j’ai approché mon visage de son sexe. Il sentait l’urine. J’ai avalé ma salive. L’image de Clara et de Guillaume qui m’attendaient dans la voiture à quelques mètres de là m’a donné la force d’ouvrir les lèvres. L’homme a posé ses mains dans mes cheveux. J’ai sucé et je l’ai masturbé en même temps avec une vigueur que je n’avais jamais eue avec aucun homme auparavant. J’avais hâte d’en finir au plus vite pour leur rapporter mon trophée des quarante euros. L’homme a grogné deux ou trois fois. Sa transpiration était infecte. Quand il a joui, j’ai eu la nausée. J’aurais préféré qu’il me pénètre par l’arrière. Ainsi, je ne l’aurais pas vu, pas senti. Son sperme était sucré.

Après cinq ou six saccades, le camionneur m’a fait cesser mes mouvements et m’a tendu une serviette. J’ai craché ce que j’étais parvenue à ne pas avaler et je me suis essuyée. Il m’a parlé dans sa langue. J’ai compris que c’étaient des mots de remerciement, ou quelque chose de similaire. J’ai hoché la tête, je lui ai souri et suis descendue du camion.

La porte de celui d’à côté s’est alors ouverte. J’ai regardé en direction de Clara et Guillaume. Mon amante m’a fait un signe du pouce pour m’encourager à y aller. J’ai fermé les yeux, j’ai respiré profondément, et je suis montée.

Ils étaient deux. Deux jeunes. L’Espagnol m’a demandé si je comprenais sa langue. Il m’a expliqué que son ami était turc, qu’ils se connaissaient et que l’un me prendrait par-derrière pendant que je sucerais l’autre. Ils m’ont proposé cent euros. J’ai accepté sans discuter.

Ils se sont déshabillés. L’Espagnol était assez gras, mais le Turc avait un corps splendide : musclé, bien dessiné. Ils m’ont fait mettre à quatre pattes sur la couchette. L’Espagnol s’est placé devant moi. Il était déjà en érection. J’ai senti les doigts du Turc me fouiller et s’introduire dans mon vagin. C’était un peu brutal, mais assez agréable. Puis son sexe est entré avec violence en moi. J’ai poussé un cri quand il a buté au fond de mon ventre. Il m’a agrippé les hanches et s’est déchaîné sur moi tel un animal féroce. J’avais à peine eu le temps de sucer son ami qu’il a éjaculé en haletant. Les deux hommes m’ont alors fait changer de sens. L’Espagnol a plongé immédiatement son sexe dans le sperme de son ami et celui-ci m’a empoignée par les cheveux et m’a empalé la bouche sans ménagement. Mon estomac s’est contracté et un liquide chaud en est remonté. Je suffoquais, je bavais, j’avais la nausée, l’Espagnol avait enfoncé un doigt dans mon anus et me triturait, des larmes coulaient de mes yeux, j’avais l’impression que j’allais mourir, mais j’étais bien. Je me répétais le prénom de mon amante pour calmer mes douleurs. Je jubilais de faire cela pour elle. L’Espagnol a joui à son tour, le Turc m’a frappé les fesses plusieurs fois, et ils m’ont jeté chacun un billet à la figure avec un terrible mépris. Je suis descendue, étourdie, échevelée, les fesses en feu, mais heureuse d’avoir accompli cette mission.

Je suis retournée à la voiture et me suis assise. J’ai donné fièrement mes billets à Clara. Elle les a pris, les a tendus à Guillaume en lui disant : « Voilà pour te payer une pute ce soir ! Il faut que tu saches toi aussi ce que c’est ! »

Je me suis retournée vers l’adolescent terrorisé. Ses mains tremblaient.

— On va nettoyer celle-ci ! a-t-elle ajouté en me désignant. Je te montrerai comment on fait !

La douche brûlante m’a fait du bien. J’ai lissé mes cheveux en arrière sans les sécher, comme Clara les aimait. Guillaume, enfoncé dans le canapé, était livide. Clara avait mis de la musique. Elle avait débouché une bouteille de champagne.

Je me suis approchée de Guillaume et, en vraie pute, je me suis frottée contre son genou en l’embrassant. L’adolescent s’est laissé faire.

— Paye d’abord !

Je me suis retournée. Clara prenait très au sérieux son rôle d’initiatrice. Guillaume a fouillé dans les poches de son jean et m’a tendu une poignée de billets froissés. Je les ai posés sur la table à côté des trois coupes où pétillait le liquide froid. J’ai pris une coupe et l’ai portée aux lèvres de Guillaume. Je lui ai caressé les cheveux et la joue pendant qu’il buvait à petites gorgées le champagne. Clara m’offrait ma récompense !

Je me suis penchée sur lui et l’ai embrassé sur la bouche. C’était frais, délicieusement troublant. J’ai pris une de ses mains et l’ai placée entre mes cuisses. J’ai fait entrer un de ses doigts dans mon sexe. Guillaume a fermé les yeux. J’ai continué à l’embrasser tout en défaisant son pantalon. Je sentais la présence de Clara juste derrière moi. J’avais envie qu’elle me touche, elle aussi.

Mon téléphone portable a sonné. Mes mains caressaient le sexe et l’intérieur des cuisses de Guillaume. Un sexe fin et long, très doux, presque féminin. Clara a décroché.

— Non, c’est Clara… Elle est occupée, mais je peux lui demander si elle veut te parler…

Clara a fait un pas vers moi. Mes lèvres étaient collées à celles de Guillaume, mes mains accrochées à lui.

— C’est Romain ! m’a dit Clara. Tu veux lui parler ?

Je me suis agenouillée et j’ai englouti le sexe de Guillaume dans ma bouche.

Cet ouvrage a été numérisé
le 6 février 2013 par Zebook.

Pour l’édition originale :

© Éditions La Musardine, 2008.

ISBN de l’édition originale : 978-2-84271-363-8

Pour la présente édition numérique :

© Éditions La Musardine, 2013.

ISBN de l’édition numérique : 978-2-36490-393-7

La Musardine

122, rue du Chemin-Vert – 75011 Paris

En couverture :

© Mauro Speziale / Photonica / Getty Images

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).

Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com